

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Garantizan seguridad en elección

El presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Jorge Sánchez Morales, sostuvo que existen condiciones para que se desarrollen las elecciones extraordinarias en Ixcamilpa de Guerrero, San Jerónimo Tecuanipan y Tlaola, toda vez que la Secretaría de Seguridad Pública garantizó la seguridad y tranquilidad en esas tres localidades. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Demanda IP transparencia en manejo de deuda pública

Industriales demandaron al gobierno de Puebla que no permita opacidad en el manejo de la deuda pública del estado como ocurrió con la anterior administración. El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Luis Espinosa Rueda, dijo en su rueda de prensa que a muchos poblanos les quedó un mal sabor de boca por el manejo que funcionarios de la pasada administración dieron al tema de la deuda en la entidad. (Heraldo)

Síntesis

En números rojos, Soapap e Issstep

En serios problemas financieros se encuentran el Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (Soapap) y el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al servicio de los poderes del Estado de Puebla (Issstep). (Síntesis)

Intolerancia

Acepta Ardelio "gaseo" a civiles en La Fayuca

Tras el enfrentamiento entre uniformados y comerciantes de La Fayuca, el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, aceptó haber gaseado a civiles que se encontraban en el mercado Jorge Murad en el momento de la trifulca. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Los fayuqueros tenían armas químicas: SSP

En una declaración que roza el absurdo, Ardelio Vargas Fosado justificó los excesos con los que actuó la Policía Estatal en el operativo de la Fayuca, con el argumento de que ésta reaccionó a un grupo de choque que "poseía armas químicas" de procedencia desconocida, aunque las evidencias gráficas demuestran las granadas de gas pimienta lanzadas por los uniformados en los pasillos del mercado. (Cambio)

MILENIO

Peña Nieto no es un peligro para México: Calderón

El mandatario dice que los aspirantes presidenciales de su gabinete pueden irse ya a hacer precampaña; niega que Ernesto Cordero sea el candidato oficial y arremete contra obispos que apoyaron a Hank Rhon. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Segunda fuga de crudo en una semana: edil de Temaxcalac

El presidente auxiliar de Temaxcalac, Felipe Pérez Bueno, confirmó que este fin de semana ocurrió un tercer derrame de petróleo crudo en la comunidad, que puso en alerta a la población por segunda ocasión, en menos de una semana. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

Presenta VW al gobierno de Puebla, planes de inversión

El gobernador del Estado Rafael Moreno Valle Rosas se reunió con el Presidente de la Armadora Andreas Hinrichs y el Secretario del Trabajo Javier Lozano Alarcón, para conocer los proyectos de expansión de la planta Volkswagen. (La Opinión)

MOMENTO

Vivienda para policías

Para otorgar el derecho a la vivienda, el ayuntamiento de Puebla erogará en una primera etapa más de 2 millones de pesos en beneficio de mil 173 servidores públicos de la Secretaría de Seguridad Pública y Transito Municipal (SSPYTM). (Momento)

TITULARES DIGITALES



Puebla carece de recursos y capacidad para enseñar inglés: Emilio Zebadúa

El presidente de la Fundación del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio Zebadúa González, consideró que en Puebla no hay capacidad financiera ni infraestructura para incorporar la enseñanza del idioma inglés en las escuelas de educación básica partir del ciclo escolar 2012-2013. (e-consulta)



Lozano, Hinrichs y Moreno Valle se reúnen para analizar revisión salarial de Volkswagen

El secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, se reunió con el presidente del Consejo Ejecutivo de Volkswagen de México, Andreas Hinrichs, para tratar asuntos relacionados la revisión salarial de la empresa armadora. (Periódico digital)



Fayuqueros piden la destitución de Ardelio Vargas y Elías Córdoba

Locatarios de la Fayuca exigieron la destitución de Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública y Elías Córdoba López Escalera, director de Comercio Exterior de la Secretaría de Finanzas, señalados como responsables de cometer operativos sin órdenes de cateo, cometiendo lesiones y atropellos a las garantías individuales de las personas, luego de catear 80 locales utilizando armas de fuego, bombas lacrimógenas y violencia que dejó 30 lesionados. (Contraparte)



Zavalistas, marinistas, alcalistas y anexas quieren ser diputados

Alejandro Armenta, Luis Alberto Arriaga, Pablo Fernández del Campo, entre otros, han expresado sus "ganas" de llegar a San Lázaro; algunos ya fueron palomeados por el "patrón". (Imagen Poblana)



Citelum: criticada con Paredes; con luz verde con Rivera

Citelum ya está operando de nueva cuenta el alumbrado público en Puebla. Sí la empresa francesa que trajo el ex edil Luis Paredes en 2003 y que tanto le criticó el hoy alcalde y su compañero de partido Eduardo Rivera, quien de acuerdo a sus colaboradores no entregó una concesión, sino un contrato de tres meses que está por finalizar. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Pierde México fuerza industrial

La exportación de manufacturas creció 70 por ciento entre 2000 y 2010, pero la debilidad del mercado interno provocó la desindustrialización del País. (Reforma)



Crecen narcoataques contra agente de EU

El Departamento de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos documentó un incremento de 200% en los ataques de grupos del crimen organizado contra agentes de la Patrulla Fronteriza, de 2004 a 2009. (El Universal)



Peña Nieto no es un peligro para México: Calderón

Entrevistado por Ciro Gómez Leyva, para MILENIO Televisión, el mandatario federal aseguró que "depende de lo que estamos hablando" pues aseguró que todas las opciones políticas son válidas y "capaces de generar bien común". (Milenio)



Indaga la PGR el plagio en Veracruz de 80 migrantes

La Procuraduría General de la República (PGR) inició una averiguación previa por el secuestro de 80 migrantes ocurrido en Medias Aguas, Veracruz, el pasado 24 de junio, revelaron fuentes ministeriales. (La Jornada)

EL ECONOMISTA

Europa prepara un Plan B para Grecia

Los bancos franceses están dispuestos a prorrogar el cobro de la deuda griega por 30 años y reinvertir 70% de la deuda que tienen en bonos griegos. (El Economista)



Oportunidad única para mantener a Grecia de pie

El primer ministro griego, Giorgios Papandreou, advirtió que el plan de austeridad es una "oportunidad única" para Grecia, y exhortó a los diputados a aprobarlo para que el país "siga de pie". (El Financiero Digital)



El IFE insta a la CIRT a difundir spots en 2012

El consejo general del IFE aprobó el nuevo Reglamento de Radio y Televisión que reduce los plazos de entrega y difusión de spots de los partidos políticos en tiempos electorales con el propósito de agilizar las campañas, generar debate y "variedad de mensajes" entre los candidatos o institutos políticos rumbo a la contienda presidencial. (Crónica)



IFE presiona a radio y TV con los spots

Por cuatro votos en favor y dos en contra, el IFE aprobó la disminución de plazos para que los medios electrónicos transmitan spots de partidos en tiempos de precampaña y campaña., que será de tres días y en periodo no electoral siguen cinco días. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

CAMBIO

CAMBIO

- **Lalo aún no cumple con los sindicalizados**

El gobierno municipal encabezado por Eduardo Rivera Pérez, continúa con el incumplimiento de las peticiones del Sindicato del Ayuntamiento de Puebla pues no ha dotado de uniformes a los trabajadores a pesar de que se informó que serían repartidos desde la semana pasada, denunció el líder del gremio, Israel Pacheco Velázquez. El líder sindical aseguró que la nueva fecha que se les ha dado a través de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información, encabezada por Iñigo Ocejo Rojo, es para el transcurso de la semana y aunque dijo que de esta manera el municipio cumplirá con sus trabajadores, lo hará tarde: "Cumple pero tarde, pero de los males el menor, porque esto se debió haber realizado desde el 21 de marzo, estamos hablando que tienen tres meses de retrasos". (Luz Elena Sánchez s/foto 05:09)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-280611-luz-lalo-a-n-no-cumple-con-los-sindicalizados.php>



E-CONSULTA

- **Abren créditos de vivienda para 1,173 agentes de policía y vialidad municipal**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que por primera vez un total de mil 173 elementos operativos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito (SSPTM), podrán acceder a un crédito de vivienda a través del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), lo que representará una inversión inicial por parte de la Comuna de dos millones 180 mil 232 pesos. En su mensaje el edil poblano llamó a los policías y agentes de tránsito -que podrán acceder a un crédito de vivienda-, a servir con honestidad y capacidad a los poblanos, quienes con el pago de impuestos hacen posible este beneficio. (e-consulta s/foto 05:58)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11688:abren-créditos-de-vivienda-para-1173-agentes-de-policía-y-vialidad-municipal&Itemid=332

RETO diario

RETO DIARIO

- **Anuncia Rivera Pérez derecho a la vivienda para mil 173 elementos de la SSPTM**

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que por primera vez un total de mil 173 elementos operativos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito (SSPTM), podrán acceder a un crédito de vivienda a través del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (INFONAVIT), lo que representará una inversión inicial por parte de la Comuna de dos millones 180 mil 232 pesos. (RETO diario c/foto 06:04)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=20602>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

CAMBIO

CAMBIO

- **Sindicato exigirá la salida de Mónica Arroyo**

Israel Pacheco Velázquez, líder del Sindicato del Ayuntamiento de Puebla, anunció que exigirá al alcalde Eduardo Rivera Pérez la destitución de Mónica Arroyo Soriano como presidenta del Tribunal de Arbitraje del Municipio, al haber incurrido en una falta grave al ostentar dos cargos al mismo tiempo, y adelantó que en caso de que no se acepte su petición acudirá a la Contraloría Estatal y a la Municipal a denunciar a la magistrada. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:08)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-280611-luz-sindicato-exigir-la-salida-de-m-nica-arroyo.php>

CAMBIO

- **Reprochan comerciantes reubicación de tianguis**

Comerciantes de la agrupación Triple A se reunieron a las afueras de la Secretaría de Gobernación y del Palacio Municipal para manifestarse en contra de la reubicación de su tianguis, uno de ellos ubicados en la junta auxiliar de La Libertad. El líder Rodolfo Sánchez Rosas manifestó que en el municipio los comerciantes del gremio laboran desde hace 20 años en diferentes zonas de la ciudad como en la junta auxiliar de Ignacio Zaragoza, y las colonias Bosques de San Sebastián, Loma Bella, Xilotzingo y La Margarita. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:10)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-280611-luz-reprochan-comerciantes-reubicacion-de-tianguis.php>

CAMBIO

- **Bares de Los Sapos, de los más clausurados**

El director de Normatividad Comercial del Municipio de Puebla, Luis Mora Velasco, señaló que en lo que va de la administración municipal se ha revisado el 90 por ciento de los antros y bares de la ciudad, de los cuales se han clausurado diez ubicados principalmente en Los Sapos. Mora Velasco aseguró que, del 90 por ciento de los bares revisados, al menos el 30 por ciento ha reportado alguna irregularidad. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:11)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-280611-luz-bares-de-los-sapos-de-los-m-s-clausurados.php>



PERIODICO DIGITAL

- **Facilitará el municipio créditos para vivienda a más de mil elementos de la SspytM**

Con recursos por 2 millones 180 mil 232 pesos que forman parte del Subsidio para la Seguridad Municipal (Subsemun), correspondientes del Ejercicio Fiscal 2011, mil 173 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SspytM) podrán acceder a la prestación de vivienda a partir del 1 de julio, informó el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, en el marco de la firma del acuerdo de solicitud del servicio ante el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit). (Redacción c/foto 06:02)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134758:facilitará-el-municipio-

[créditos-para-vivienda-a-más-de-mil-elementos-de-la-sspytm&Itemid=534](#)

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **“Que nos revisen”, piden comerciantes del mercado La Unión**

Comerciantes del Mercado La Unión donde presuntamente vender artículos de dudosa procedencia o robados, afirman estar dispuestos a que se realicen operativos por parte de la autoridad, pues no tienen nada que esconder, dijo en entrevista la líder Caridad Vélez de Guarneros. Argumento que no se permitirán las violaciones a los derechos humanos ni afectaciones a su patrimonio, ya que están dispuestos a abrir los locales y mostrar la mercancía cuando así se los requiera. (Erika Mejía c/foto Pág. 6A)

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Quiere su reinstalación como lideresa en La Piedad**

Marisela Reyes Rosete, quien fuera destituida como líder del tianguis La Piedad, exigió a las autoridades estatales y municipales reinstalarla como presidenta de la mesa directiva del centro comercial, tras calificar como “ilegal” su destitución. En rueda de prensa, sólo es un grupo minoritario el que pide su salida del tianguis, por lo que llamó a las autoridades a responder a las demandas de la mayoría de los locatarios para reinstalarla en su cargo de manera inmediata. Destacó que incluso ya se han presentado conflictos entre los locatarios por la inconformidad que existe en el actuar de Fabiola Ábrego, quien ya comenzó a cobrar cuotas excesivas por el pago de energía eléctrica, la contratación de grupos de choque para cuidar el lugar, agua potable, seguridad pública y pagos para la alimentación de guardias de seguridad. (Alejandro Camacho c/foto 05:05)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76243

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Vecinos de la colonia 20 de Noviembre se oponen a la obra del gobierno en esa zona**

La mañana de este lunes, un centenar de habitantes de la colonia 20 de Noviembre bloqueó el cruce de la 14 Poniente y el bulevar 5 de Mayo en las inmediaciones de Casa Aguayo para protestar contra la construcción de un puente que pretende edificar el gobierno del estado. Los vecinos señalaron que además de que no conocen a detalle el proyecto también se les mintió, pues en el lugar que ahora ocupan sus casas se va a crear un centro comercial de importancia, lo que calificaron de injusto. (Javier Puga s/foto 05:40)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/28/puebla/mun104.php>

MILENIO

MILENIO

- **“Falta de empleo, lo que nos hace ser tianguistas”**

Integrantes de la Organización de Comerciantes Ambulantes (AAA) se manifestaron a las afueras de la Secretaría de Gobernación (Segob) y del Palacio Municipal, para exigir respeto a sus espacios de trabajo en la junta auxiliar La Libertad. El líder de los quejosos, Rodolfo Sánchez, afirmó que entre sus agremiados llegó el rumor de un operativo de reordenamiento para esta zona, lo que, aseguró, dañaría a gente que tiene más de 20 años apostada allí. (Guillermo Castillo c/foto 05:49)

<http://impreso.milenio.com/node/8982850>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

• **Lunes de manifestaciones en la capital poblana**

Diferentes manifestaciones se desarrollaron este lunes en la capital poblana una de ellas fue de los comerciantes de la organización AAA en contra de las cuotas excesivas impuesta por el presidente auxiliar de la Libertad, Julián Limón García para que se instalen a trabajar. Más de un centenar de comerciantes se instalaron en las puertas del Palacio Municipal y sobre la plancha del zócalo de la capital durante poco más de una hora, donde se quejaron porque el presidente auxiliar les cobre cuotas muy altas para poderse instalar a trabajar, pero el problema para ellos es que se trata de una cuota excesiva. (Pilar Pérez s/foto 05:57)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46238



PERIODICO DIGITAL

• **Maricela Reyes desconoce a Fabiola Argüello como nueva líder del bazar La Piedad**

Maricela Reyes Rosete, quien aún se hace nombrar líder del bazar La Piedad, desconoció a Fabiola Argüello, quien este fin de semana tomará posesión como líder de la organización. Reyes Rosete aseveró que se violaron los estatutos y que la asamblea que se llevó a cabo no es válida porque no estuvieron presentes los comerciantes. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134752:maricela-reyes-desconoce-a-fabiola-argüello-como-nueva-líder-del-bazar-la-piedad&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

• **Lideresa del mercado La Unión se pronuncia a favor de operativos del Gobierno del estado**

La lideresa de los comerciantes del mercado La Unión, Caridad Vélez de Guarneros, se pronunció a favor de los operativos que realizan el Gobierno del estado y la Comuna en los mercados de la capital para detectar mercancía robada, y dijo que estos garantizan la seguridad de los locatarios y los compradores sobre los productos usados que adquieren. (Abraham Espinosa c/foto 06:02)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134750:lideresa-del-mercado-la-unión-se-pronuncia-a-favor-de-operativos-del-gobierno-del-estado&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

• **Triple A toma calles del Centro Histórico para pronunciarse contra reubicación de tianguis**

La mañana de este lunes, un centenar de vendedores de la organización Triple A provocaron caos vial al cerrar las calles 3 y 5 Poniente, a la altura de la 16 de Septiembre, así como la avenida Reforma, para manifestarse frente a la Secretaría de Gobernación y más tarde frente a Palacio Municipal para oponerse a la reubicación que pretende realizar el Ayuntamiento de Puebla de los 13 tianguis de la agrupación. A decir del líder de los comerciantes, Rodolfo Sánchez, por ahora los afectados son los tianguistas del mercado que se coloca un día a la semana en la junta auxiliar La Libertad, cuya reubicación, dijo, no será de beneficio para los vendedores ya que sus ventas bajarían, actualmente se colocan frente a la presidencia de la demarcación. (Raúl Ramírez c/foto 06:02)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134755:triple-a-toma-calles-del-centro-histórico-para-pronunciarse-contra-reubicación-de-tianguis&Itemid=534



CONTRAPARTE INFORMATIVA

• **Nueva mesa directiva en La Piedad**

Fabiola Abrego Flores tomó protesta como la nueva presidenta de la Asociación Civil del "Centro Comercial La Piedad" y se comprometió a dirigir a los 400 comerciantes de este sitio en un marco de orden, respeto y legalidad, con el objetivo de alcanzar la regularización predial que ocupa los integrantes y también se comprometió a lograr un acuerdo general entre los 280 integrantes para que en ninguno de sus 400 locales se venda piratería. (Redacción c/foto 06:04)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Nueva-mesa-directiva-en-La>

Piedad&id=37485

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- En Puebla arrancó un operativo para empadronar a los franeleros. El Ayuntamiento dice que de esta manera pueden mantener el orden y evitar que delincan; además impidiendo que ya no se cobre una cuota como hasta ahora.
- Vecinos de la 20 de Noviembre marchan contra posibles afectaciones por el Distribuidor Vial de Santa Ana. Están solicitando que se les enseñe el proyecto para saber cual sería la afectación de esta obra porque podría pasar por algunas casas; ya se habla de expropiación.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que por primera vez un total de mil 173 elementos operativos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito (SSPTM), podrán acceder a un crédito de vivienda a través del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (INFONAVIT), lo que representará una inversión inicial por parte de la Comuna de dos millones 180 mil 232 pesos.



Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez

Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- Maricela Reyes Rosete, quien aún se hace nombrar líder del bazar La Piedad, desconoció a Fabiola Argüello, quien este fin de semana tomará posesión como líder de la organización.
- La lideresa de los comerciantes del mercado La Unión, Caridad Vélez de Guarneros, se pronunció a favor de los operativos que realizan el Gobierno del estado y la Comuna en los mercados de la capital para detectar mercancía robada, y dijo que estos garantizan la seguridad de los locatarios y los compradores sobre los productos usados que adquieren.



Fernando Crisanto y María López

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Marisela Reyes Rosete, quien fuera destituida como líder del tianguis La Piedad exigió a las autoridades estatales y municipales reinstalarla como presidenta de la mesa directiva tras calificar como ilegal su destitución.
- Puebla se convirtió en el primer municipio de todo el país en entregar como beneficio el derecho de vivienda para mil 573 elementos de la policía a través del Infonavit; informó el presidente municipal Eduardo Rivera, quien señaló que el beneficio no es una dádiva sino un derecho que corresponde a los trabajadores para mejorar su calidad de vida.
- Dos manifestaciones llegaron a Casa Aguayo para exigir la intervención del gobierno del estado; en primer termino vecinos de la colonia 20 de Noviembre se dijeron preocupados de una posible obra en su localidad por lo cual las autoridades estatales podrían expropiarles sus viviendas. Otra más se dio por parte de comerciantes del mercado La Libertad que exigen no ser removidos de su lugar de trabajo.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que por primera vez un total de mil 173 elementos operativos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito (SSPTM), podrán acceder a un crédito de vivienda a través del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), lo que representará una inversión inicial por parte de la Comuna de dos millones 180 mil 232 pesos.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- otros lo poco que rescataron lo volvieron a ofertar sin acreditar con documentación sus productos.
- Ponen en orden a los franeleros autoridades municipales repartieron volantes para informar a los ciudadanos que esta prohibido que los franeleros cobren cuotas o aparten lugares, además mantendrán vigilada la zona esmeralda durante 2 meses

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- Solo 5% de las escuelas podría impartir ingles, advierte SNTE 51**

La obligatoriedad del idioma ingles desde el preescolar es factible en el mediano plazo, considero Cirilo Salas Hernández, líder de la Sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación pero refirió que implementarse en el ciclo escolar 2012-2013 apenas un 5 por ciento de los planteles contarán con la posibilidad de ejecutar el esquema ya que ahí existen esfuerzos piloto. (Flor E. Martínez Pág. 15A)

EL SOL DE PUEBLA

- Resalta Moreno Valle mejora laboral de los trabajadores como una prioridad**

La mejora de las condiciones laborales de los trabajadores es fundamental para impulsar el desarrollo económico y social de los poblanos. El gobernador Rafael Moreno Valle así lo planteo al Secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón en la reunión que sostuvieron en la ciudad de México. Indico que su administración trabaja no solo en la atracción de inversiones nacionales e internacionales, sino en la adecuada formación de los recursos humanos que requieren los empleadores. (Redacción c/foto Pág. 2A)



EL HERALDO

- Denuncia PRI a Sedesol por compra de votos en Tlaola**

Personal de la delegación de la Secretaria de Desarrollo Social ofreció apoyos de programas sociales en el municipio de Tlaola a cambio de que voten el próximo domingo a favor del Partido Acción Nacional, denunció el presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional, Juan Carlos Lastiri Quirós. Por ello informo, se presentara denuncia ante el Instituto Electoral Estatal (IEE) y la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos

Electoral (Fepade), pues existen las pruebas correspondientes. (Alejandra Corona c/foto Pág. 3A)

Síntesis

SINTEISIS

- **Deporte para personas de la tercera edad**

Más de 800 deportistas de la tercera edad participaron en los XV Juegos Estatales Deportivos y Culturales de las Personas Mayores, desempeñando disciplinas como: cachibol, atletismo, baile de salón y ajedrez, entre otras. En estos juegos estatales participan atletas originarios de Puebla, Tecali y Zacatlán y durante tres días competirán en la Unidad Deportiva 'Mario Vázquez Raña', por la calificación a los juegos nacionales que se efectuarán en octubre. (Redacción c/foto 05:01)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98090/Deporte-para-personas-de-la-tercera-edad>

SINTEISIS

- **A la alza consumo de drogas en población femenil**

En Puebla cada vez son más las mujeres que consumen algún tipo de droga, la mayor incidencia se presenta entre los 12 y 17 años reveló la Encuestas Nacional de Adicciones de 2008, que señala que en la entidad 1.7 mil mujeres ha probado alguna vez drogas, contra 3 mil 753 hombres. En el marco del Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas el Sistema Estatal DIF ofreció una plática de orientación a estudiantes de secundaria del Centro Escolar José María Morelos y Pavón, para prevenir las adicciones en la adolescencia. (Suzana de los Ángeles c/foto 05:02)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98050/A-la-alza-consumo-de-drogas-en-poblacion>

SINTEISIS

- **Moreno Valle pide considerar a trabajadores**

La mejora de las condiciones laborales de los trabajadores es fundamental para impulsar el desarrollo económico y social de los poblanos. El gobernador Rafael Moreno Valle así lo planteó al secretario de Trabajo, Javier Lozano Alarcón en la reunión que tuvieron en la Ciudad de México. Indicó que su administración trabaja en la atracción de inversiones, y en la adecuada formación de recursos humanos para los empleadores. (Redacción c/foto 05:03)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98091/Moreno-Valle-pide-considerar-a-trabajadores>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Comienza la negociación de VW**

De cara a la revisión salarial de Volkswagen, autoridades de los gobiernos federal y estatal, así como la representación empresarial de la armadora, sostuvieron un primer encuentro en la ciudad de México para analizar la negociación con el sindicato y las metas de crecimiento de la firma alemana en Puebla. A través de sus respectivas cuentas de Twitter, los secretarios de Trabajo y Previsión Social federal, Javier Lozano Alarcón; y de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico estatal, Pablo Rodríguez Regordosa, dieron a conocer el encuentro con directivos de Volkswagen para conocer las perspectivas en torno a la negociación salarial de este año. (Lucero Hernández c/foto 05:06)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76245

Cambio

CAMBIO

- **Critica Emilio Zebadúa propuesta de Aréchiga**

El presidente de la fundación del SNTE para la Cultura del Maestro, Emilio Zebadúa, descalificó la propuesta del líder del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría para que a partir del próximo año se retome el inglés como segunda lengua dentro de la educación en Puebla, al asegurar que falta infraestructura, capacitación a los docentes y debe ser un proyecto integral a largo plazo, por lo que un año no sería suficiente: "En un año sólo se puede hacer la planeación de proyecto", sentenció. Cabe mencionar que el diputado de extracción panalista propuso reformas a la Ley de Educación del Estado, para que a partir del 2012 se retome el inglés como

la segunda lengua dentro de la educación básica en la entidad poblana. (Yonabad Cabrera s/foto 05:13)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-280611-yon-critica-emilio-zebad-a-propuesta-de-ar-chiga.php>

CAMBIO

- **VW plantea proyecto a RMV**

El gobernador del estado Rafael Moreno Valle, se reunió en la ciudad de México con el presidente del Consejo Ejecutivo de Volkswagen, Andreas Hinrichs, y el secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón para tocar el tema del proceso de revisión salarial que la armadora está por iniciar. El indiscreto fue Javier Lozano Alarcón, pues a través de su cuenta de Twitter anunció la reunión privada que sostendría con el mandatario estatal y los directivos de la firma germana: "En unos momentos más estará aquí (en la STPS) @RafaGobernador y el presidente de Volkswagen Andreas Hinrichs para la revisión salarial del 2011", escribió el funcionario federal. (Osvaldo Macuil s/foto 05:14)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-280611-osv-vw-plantea-proyecto-a-rmv.php>

CAMBIO

- **DIF estatal, respetuoso de las expresiones de la sociedad**

"El Sistema Estatal DIF siempre se mostrará respetuoso de las diversas expresiones de la sociedad", aseguró Martha Erika Alonso, presidenta del organismo, al mismo tiempo de manifestar que las puertas del SEDIF están abiertas para brindar cualquier tipo de apoyo a las féminas que lo requieran. Lo anterior al cuestionarle su opinión sobre la marcha que el pasado domingo se realizó en el zócalo denominada "La marcha de las putas", en la cual muchas mujeres exigieron el respeto de los grupos sociales que han asegurado que ellas son las culpables de que las violen o las dañen moral, física y psicológicamente sólo porque visten provocativamente. (Elvia García s/foto 05:15)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-280611-elv-dif-estatal-respetuoso-de-las-expresiones-de-la-sociedad.php>

CAMBIO

- **Puebla tendrá Juegos Nacionales para Adultos Mayores: Alonso**

Antes de que concluya el sexenio del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se buscará traer a la entidad los Juegos Nacionales para Adultos Mayores, anunció la presidenta del SEDIF, Martha Erika Alonso: "Hemos platicado con el director del Inapam y esperamos que se logren traer a Puebla los Juegos Nacionales para Adultos Mayores porque sabemos que en la entidad contamos con la capacidad para hacerlos". En el marco de la inauguración de los XV Juegos Estatales Deportivos y Culturales de Adultos Mayores, celebrados en el centro de alto rendimiento Mario Vázquez Raña, la presidenta del SEDIF exhortó a los más de 600 participantes a esforzarse en cada disciplina, pues recordó que de estos juegos saldrán los elegidos para contender en los Juegos Nacionales. (Elvia García s/foto 05:16)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-280611-elv-puebla-tendr-juegos-nacionales-para-adultos-mayores-alonso.php>

CAMBIO

- **Arabian descarta buscar la candidatura al Senado**

La secretaria de Desarrollo Social, Myriam Arabian Couttolenc, descartó estar interesada en buscar una senaduría por el Partido Acción Nacional (PAN) en las próximas elecciones federales, pues en este momento está enfocada en su trabajo al frente de la dependencia estatal. En entrevista tras la presentación del programa "Liderazgo para jóvenes indígenas" de la Universidad de las Américas (UDLA), Myriam Arabian dijo que en la Secretaría de Desarrollo Social puede crecer como profesional. "(Para el Senado) son otros tiempos, y ahorita estoy enfocada a detonar las estrategias de la dependencia. Estoy tan feliz haciendo estas cosas, a mí esto es lo que me encanta hacer", expuso la funcionaria. (Elvia García s/foto 05:27)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-280611-osv-arabian-descarta-buscar-la->

candidatura-al-senado.php

CAMBIO

- **Marín gastó en nómina el triple de lo invertido en obras**

Durante su último año como gobernador del estado, Mario Marín Torres, invirtió más recursos en el pago de nómina a la burocracia que en obra pública, colocando Puebla dentro del ranking de las diez entidades que presentaron esta desproporción en el ejercicio de sus recursos. Según el reportaje publicado por el periódico Reforma en su edición de ayer, en el 2010 el Ejecutivo destinó tres veces más recursos para "engordar a la burocracia" que para realizar obra pública a favor de los ciudadanos. (Viridiana Lozano s/foto 05:28)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-280611-vir-mar-n-gast-en-n-mina-el-triple-de-lo-invertido-en-obras.php>

CAMBIO

- **PAN presentará Propuesta de Reforma al Legislativo**

El presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina von Roehrich, presumió que será Acción Nacional el que presente la iniciativa para crear una nueva la Ley Orgánica del Congreso, no obstante el legislador insistió en que en esta propuesta no incluye ni la creación de una Junta de Coordinación Política ni permite la integración de las coaliciones parlamentarias. A través de su cuenta de Twitter, el legislador local anunció que se encuentra trabajando en la propuesta: "Preparando el proyecto de iniciativa de nueva Ley Orgánica del Poder Legislativo de Puebla". (Viridiana Lozano s/foto 05:29)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-280611-vir-pan-presentar-propuesta-de-reforma-al-legislativo.php>

CAMBIO

- **PAN usa programas federales para pedir el voto: Lastiri**

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, acusó a Acción Nacional de utilizar los programas de la Secretaría de Desarrollo Social a nivel federal para coaccionar el voto en los municipios de Tlaola, Ixcamilpa de Guerrero y San Jerónimo Tecuanipan, donde se llevarán a cabo elecciones extraordinarias de presidentes municipales el próximo 3 de julio. En entrevista, luego de reunirse con los diputados federales del tricolor, Lastiri declaró que sólo se han presentado denuncias en los municipios, sin embargo presentó que esta semana presentarán la queja ante el Instituto Electoral del Estado (IEE). (Viridiana Lozano s/foto 05:29)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-280611-vir-pan-usa-programas-federales-para-pedir-el-voto-lastiri.php>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **El operativo en "La Fayuca" se realizó sin orden de cateo ni autorización: locatarios**

Cientos de locatarios del centro comercial Jorge Murad Macluf "La Fayuca" exigieron este lunes la renuncia del secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, a quien calificaron de "represor" y "delincuente" por haber sustraído sin orden de cateo alguna la mercancía de más de 60 negocios de este lugar. En el mismo tenor, solicitaron la renuncia del director de Comercio Exterior de la Secretaría de Finanzas, Elías Córdoba López Escalera, a quien señalaron como responsable directo de la serie de operaciones violentas en contra de "La Fayuca", que como la de ayer, se han realizado sin fundamento legal alguno. (Javier Puga s/foto 05:38)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/28/puebla/jus103.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Absurdo, que Lozano hable de huelga: Sindicato de Volkswagen**

El Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiaw) calificó de absurda la posición del titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, quien la semana pasada manifestó en Puebla que veía un escenario propicio para el estallamiento de huelga en la planta alemana. De paso, la organización gremial también criticó el encuentro que Lozano Alarcón y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas tuvieron con directivos de la compañía europea, este lunes en la capital del país. (Martín Hernández s/foto 05:39)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/28/puebla/eco102.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denuncian consejeros a Jorge Sánchez de incumplir la glosa de informe financiero**

Consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE) acusaron al presidente del organismo, Jorge Sánchez Morales, de eludir la glosa del Informe Financiero 2010 que ordenó el Consejo General en abril pasado, por lo que lo emplazaron a llevar a cabo este ejercicio antes del 26 de julio, para que se aclaren las dudas que existen sobre la ejecución de recursos de la elección local pasada. La discusión del tema se prolongó por casi tres horas durante la sesión ordinaria de ayer en las que fueron frecuentes las descalificaciones entre los integrantes del Consejo General y que tuvieron su punto más álgido cuando el representante de Convergencia, Jorge Luis Blancarte Morales, planteó la dimisión de Jorge Sánchez. (Mónica Camacho c/foto 05:41)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/28/puebla/pol107.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denuncia el PRI injerencia de la Sedesol en las elecciones extraordinarias**

La delegación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) está manipulando los programas federales para beneficiar a los candidatos panistas en las elecciones extraordinarias de Ixcamilpa de Guerrero, San Jerónimo Tecuanipan y Tlaola, acusó el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós. A seis días de los comicios, el dirigente partidista aseguró que el área jurídica del tricolor prepara la denuncia que presentará contra los funcionarios de la Sedesol involucrados. En rueda de prensa, explicó que los programas sociales. (Mónica Camacho s/foto 05:42)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/28/puebla/pol207.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El ciclo escolar terminará sin suspensión de clases en el Cobaep, garantiza Rivas**

El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), Refugio Rivas Corona, garantizó que el ciclo escolar 2010-2011 terminará sin ninguna irregularidad ni suspensión de clases en los 37 planteles del estado, con la intención de no afectar la educación para más de 22 mil alumnos. No obstante, advirtió que el próximo miércoles, un grupo de profesores, padres de familia y estudiantes realizará un mitin en el zócalo de la capital, acompañado de los 21 secretarios generales de los sindicatos del Colegio de Bachilleres en el país para demandar a las autoridades laborales el reconocimiento sindical y el registro de la toma de nota. (Arturo Alfaro s/foto 05:43)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/28/puebla/edu108.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se buscará remover al auditor del OFS: Salomón**

El diputado priista Édgar Salomón Escorza acusó que el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, intenta presionar al Congreso local para evitar reformas que podrían resultarle perjudiciales, pero aseguró que los legisladores no darán marcha atrás en la revisión del marco normativo que regula sus acciones. Édgar Salomón, quien forma parte de la Comisión Inspector, advirtió que de ser necesaria la remoción de Hernández Quintana, los legisladores buscarán los argumentos jurídicos para respaldar la propuesta. (Mónica Camacho s/foto 05:44)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/28/puebla/pol307.php>

MILENIO

MILENIO

- **Fayuqueros exigen la destitución de Ardelio**

Locatarios del Centro Comercial Jorge Murad Macluf, alias "La Fayuca", exigieron la destitución del secretario de Seguridad Pública estatal (SSPEP), Ardelio Vargas Fosado, y del director de Comercio Exterior en la Secretaría de Finanzas (SF), Elías Córdoba Escalera. Tras el operativo desarrollado el domingo pasado en aquella zona, calificaron a los funcionarios como "gorilas", "fascistas" y "represores", que abusaron de su autoridad para "robar" mercancía legal bajo el pretexto de un decomiso, y por ello pidieron que dejen sus lugares "para ir al norte a

combatir a los verdaderos delincuentes, los narcos y los zetas". (Guillermo Castillo c/foto 05:45)
<http://impreso.milenio.com/node/8982877>

MILENIO

- **Cobaep obliga a que le compren 6 libros**

Los directores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep) de los 37 planteles obligan a los docentes a que soliciten a los estudiantes la compra de seis libros, los cuales únicamente pueden ser adquiridos en la propia institución. Cada libro tiene un costo de 90 pesos, por lo que un estudiante se ve obligado a pagar 540 pesos, recursos que son depositados a la cuenta bancaria de la institución que es manejada por los directores. (Jaime Zambrano c/foto 05:46)

<http://impreso.milenio.com/node/8982821>

MILENIO

- **Pemex deja plantados a pobladores de Temaxcalac**

Personal de Pemex no llegó a la cita pactada con los pobladores de Temaxcalac; esto por invitación que hiciera el ayuntamiento de Texmelucan a inconformes que se habían manifestado el pasado domingo en las instalaciones de las estaciones de bombeo 6 y 7 del Complejo Petroquímico Independencia. Luego de esperar casi tres horas en las instalaciones de la presidencia municipal, los pobladores de Temaxcalac y Moyotzingo fueron solamente recibidos por el síndico municipal, quien escuchó las demandas de los ahí presentes, para hacérselas llegar a personal de Pemex. (Pedro Alonso c/foto 05:47)

<http://impreso.milenio.com/node/8982855>

MILENIO

- **Revisan Lozano, Moreno Valle y la VW alza salarial**

La reunión que sostuvieron el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, el secretario del Trabajo federal, Javier Lozano y el presidente del grupo automotriz, Andreas Hinrichs, para discutir "la revisión salarial de 2011" –según escribió en su cuenta de twitter el funcionario federal–, movió con anticipación el avispero y provocó reacciones airadas del sindicato de trabajadores. Entrevistado en el portal Balance-Financiero, el vocero sindical, Arturo Monter, calificó la reunión como una "medida de presión contra los trabajadores y donde todos quieren meter la mano en algo que sólo compete a los técnicos y a la empresa". (Redacción c/foto 05:48)

<http://impreso.milenio.com/node/8982885>

MILENIO

- **Afirma PRI que hay desvíos en Sedeso**

Juan Carlos Lastiri manifestó que existen elementos probatorios para determinar que la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social en Puebla manipula programas como "70 y Más" y Oportunidades para orientar el voto de la población a favor de los candidatos panistas en Tlaola, Tecuanipan e Ixcamilpa, donde el próximo 3 de julio habrá elecciones extraordinarias para elegir presidentes municipales. Pidió a Acción Nacional se limite a lo establecido por la ley, a fin de que la contienda se realice con transparencia: "el PAN no está contribuyendo para que el proceso se desarrolle democráticamente, su actuación está atentando contra la voluntad de los ciudadanos de esos Municipios; por eso el PRI hace un enérgico llamado para que sean los ciudadanos quienes resuelvan la contienda", dijo. (Redacción s/foto 05:50)

<http://impreso.milenio.com/node/8982883>

MILENIO

- **CFE tarda una semana en devolver energía eléctrica para once comunidades**

Una semana tardaron los empleados de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en reparar daños causados por talamontes que dejaron sin energía eléctrica a 11 comunidades de Chiconcuautla, provocando pérdidas económicas por la afectación de las actividades cotidianas de sus pobladores. Fue hasta la noche del sábado 25 de junio cuando los pobladores de Zempoala, Benito Juárez, Macuilcatla, Axocopatla, Tlaxco, Toxtla, Cuetzalingo, Tlalhuapan, Maimiquetla, Acalama y la cabecera municipal volvieron a tener servicio de electricidad, luego de que el pasado 19 de junio Alberto Juárez Cruz, dirigente del Partido del Trabajo dedicado a la tala clandestina de árboles, derribara un cedro sobre las líneas de conducción de la energía eléctrica propiedad de la CFE, en el camino que va a Zempoala. (Redacción c/foto 05:51)

<http://impreso.milenio.com/node/8982814>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Trabaja la bancada del PAN en las modificaciones a la ley Orgánica del Congreso**

La bancada del PAN en la LVIII legislatura local, ya inició con el diseño del proyecto que habrán de presentar en próximos días para modificar la ley Orgánica del Congreso del Estado, declaró el legislador de Acción Nacional, Juan Carlos Espina Von Roehrich. En entrevista, el también presidente de la comisión de Gobernación, destacó que la iniciativa que prepara la fracción parlamentaria del PAN, no contempla la propuesta de permitir las alianzas como parte de las bancadas legislativas. (Jesús Lemus s/foto 05:52)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46245

OPINION

- **Marín tiene posibilidades de competir por una candidatura al Senado: Julieta Marín**

El ex gobernador de Puebla, Mario Marín Torres, tiene las posibilidades de competir en el 2012 por un escaño al Senado de la República, declaró su hermana la diputada federal del PRI, Julieta Marín Torres, quien dijo que su hermano no tiene la "cola larga". Sin embargo, la diputada federal con cabecera en el distrito 16 de Ajalpan, mencionó que será su partido el que decida si lo manda a llamar para competir por un puesto de elección popular en el 2012, pues aseguró que su hermano cuenta con el respaldo de los poblanos. (Jesús Lemus s/foto 05:53)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46244

OPINION

- **Rechaza el PAN utilizar dependencia federales para ganar votos en elecciones extraordinarias**

El Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, que dirige Juan Carlos Mondragón Quintana, rechaza categóricamente que alguna dependencia federal utilice programas públicos para favorecer a los candidatos panistas en los municipios de San Jerónimo Tecuanipan, Tlaola e Ixamilpa de Guerrero. Este instituto político sostiene que las acusaciones que ha hecho el tricolor son síntoma del nerviosismo y la desesperación que les ha generado el gran apoyo que los ciudadanos han brindado a los candidatos albiazules. Ante la falta de resultados no es de extrañarse que el PRI recurra a falsas imputaciones. (Redacción s/foto 05:54)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46241



E-CONSULTA

- **Anuncia SNTE 51 auditoría a administración del Issstep en sexenio**

El secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, reveló un acuerdo las autoridades del actual gobierno estatal para que en los próximos días inicia una auditoría en torno a la administración del Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP) en el sexenio pasado. Asimismo, el dirigente detalló que en especial se analizarán los siguientes rubros: Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios en Procesos Administrativos. (Jaime Zambrano s/foto 05:58)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11687:anuncia-snte-51-auditoría-a-administración-del-issstep-en-sexenio-anterior&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Critica Lastiri operativo de la SSP en La Fayuca por dañar a terceros**

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, declaró que cualquier operativo en contra de la delincuencia organizada no debe afectar a terceros, porque no están vinculados con el crimen y merecen respeto a sus derechos humanos e individuales. Lo anterior fue expuesto después de reunirse con los diputados federales del PRI, en la que sus compañeros Janet González Tostado y Leobardo Soto Martínez, expusieron que para finales de junio se realizará el Foro Internacional "La Seguridad Social en México". (Jesús Lemus s/foto 05:58)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11690:critica-lastiri-operativo-de-la-ssp

[en-la-fayuca-por-dañar-a-terceros&Itemid=332](#)

E-CONSULTA

- **Nombra SEP a Bolaños González nuevo rector en la UPN**

Los cambios en el sistema de educación superior tecnológico comenzaron: fue nombrado José Luis Bolaños González como nuevo rector de la Universidad Pedagógica de Puebla (UPP), en sustitución de Pedro Valdés Martínez. Bolaños González ya fue director de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP) hasta abril del 2007 y en su momento se presentaron algunos señalamientos sobre presuntas irregularidades en la institución. (Jaime Zambrano s/foto 05:58)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11691:nombra-sep-a-bolaños-gonzález-nuevo-rector-en-la-upn&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Listo IEE para elecciones extraordinarias en Tlaola, Ixcamilpa y Tecuanipan**

El Instituto Electoral del Estado (IEE) está listo para vigilar las elecciones extraordinarias del próximo domingo en Tlaola, Ixcamilpa de Guerrero y San Jerónimo Tecuanipan, aseguró su presidente, Jorge Sánchez Morales. Asimismo, destacó que, en suma, los tres municipios tendrán 19 mil 82 boletas, las cuales serán utilizadas en la jornada del próximo 3 de julio. En este contexto, Sánchez Morales anotó que cada boleta tuvo un precio de 1 peso con 70 centavos; por lo que el total de las 19 mil papeletas fue de 37 mil 629 pesos. (Jesús Lemus s/foto 05:58)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11692:listo-iee-para-elecciones-extraordinarias-en-tlaola-ixcamilpa-y-tecuaniipan&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Arango comparecería al revisar sólo su cuenta pública de 2010: Riestra**

Será en la revisión de la cuenta pública 2010 de la Secretaría de Salud (SS) cuando los diputados de la LVIII Legislatura soliciten la presencia de José Alfredo Arango García para que aclare el uso de 682 millones de pesos que no fueron comprobados durante el periodo fiscal de julio a diciembre de 2009. De acuerdo con el presidente de la Comisión Inspectoral del Congreso local, Mario Riestra Piña, las irregularidades encontradas en la cuenta pública del ex funcionario marinista por el Órgano de Fiscalización Superior del Estado (OFS) son un tema que los diputados abordarán esta semana durante las reuniones que tenga la Gran Comisión. (Pía Pineda c/foto 05:59)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11711:arango-comparecería-sólo-al-revisar-su-cuenta-pública-de-2010-riestra&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Diputados Federales poblanos del PRI analizarán panorama que presenta la Seguridad Social**

Los Diputados Federales Poblanos del PRI analizarán el panorama que presenta la Seguridad Social en México. Mediante el foro internacional denominado "La Seguridad Social en México", los legisladores buscarán mejorar el servicio a los derechohabientes mediante propuestas de reforma encaminadas a garantizar el abasto de medicamentos tanto en el IMSS como en el Issste. Además, la bancada del Revolucionario Institucional en la Cámara Baja escuchará las experiencias exitosas de países como Canadá, España, Uruguay, Dinamarca, Suecia y Estados Unidos, naciones que por medio de ponentes reconocidos pondrán sobre la mesa temas como el de jubilaciones y pensiones. (Leonardo Torixa c/foto 06:02)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134741:diputados-federales-poblanos-del-pri-analizarán-panorama-que-presenta-la-seguridad-social&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Lozano, Hinrichs y Moreno Valle se reúnen para analizar revisión salarial de Volkswagen**

El secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón se reunió con el presidente del Consejo Ejecutivo de Volkswagen de México, Andreas Hinrichs para tratar asuntos relacionados a la revisión salarial de la empresa armadora. Tal como lo anunció la semana pasada en su visita a la capital pobлана para participar en el congreso de la Cámara de la Industria de la Radio y Televisión (CIRT), el funcionario federal se entrevistó con el directivo alemán y el gobernador, Rafael Moreno Valle para sostener una plática de cara a la revisión salarial del mes de agosto. (Julio César Morales c/foto 06:02)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134738:lozano-hinrichs-y-

[moreno-valle-se-reúnen-para-analizar-revisión-salarial-de-volkswagen&Itemid=534](#)



IMAGEN POBLANA

- **Llegan boletas al IEE para elección en pueblitos**

En la sesión del Instituto Electoral del Estado, los consejeros informaron que hoy se recibieron las 19 mil 82 boletas que se ocuparán para las elecciones extraordinarias del próximo domingo en tres municipios. De acuerdo al informe, las papeletas tuvieron un costo de 37 mil pesos y desde este lunes serán resguardadas. Se espera que sean repartidas en los siguientes días a los consejos municipales. (Redacción s/foto 06:03)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107178&articulo=Conveniente%20la%20reestructuración%20de%20deuda%20poblana>

IMAGEN POBLANA

- **Mejorar condiciones laborales, fundamental para Puebla: RMV**

La mejora de las condiciones laborales de los trabajadores es fundamental para impulsar el desarrollo económico y social de los poblanos. El Gobernador Rafael Moreno Valle así lo planteó al Secretario de Trabajo, Javier Lozano Alarcón en la reunión que sostuvieron en la ciudad de México. (Redacción s/foto 06:03)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107231&articulo=Mejorar%20condiciones%20laborales,%20fundamental%20para%20Puebla:%20RMV>

IMAGEN POBLANA

- **Filiación política de ambulantes, un riesgo para Rivera**

La filiación política en el ambulante debería estar presente en la agenda de riesgos de Eduardo Rivera Pérez. Al menos 25 organizaciones de comerciantes informales tienen filiación priista contra apenas 4 del PAN. El control del partido tricolor es aún fuerte en las agrupaciones comerciales de la capital y las ganancias que los ambulantes generan como pago a sus líderes han contribuido para que la corrupción se mantenga en mercados y tianguis. (Jesús Barrera s/foto 06:03)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107180&articulo=Filiación%20política%20de%20ambulantes,%20un%20riesgo%20para%20Rivera>

IMAGEN POBLANA

- **Pugnas sindicales dejan en el olvido a alumnos Cobaep**

Las pugnas entre sindicatos que quieren legitimarse en el Colegio de Bachilleres no permiten ver que al menos el 41 % de sus alumnos evaluados por la SEP en ENLACE tiene insuficientes logros en habilidad matemática. Los planteles 19 de Acatzingo, 10 de Huauchinango, 12 de Izúcar de Matamoros, 14 de Puebla, 26 de Amozoc, 27 de Zaragoza, 28 de Atlixco, 33 de Pahuatlán y el 37 de Atempan tienen a más del 50 % de su alumnado con insuficiencia de habilidades matemáticas. (Verónica de la Luz s/foto 06:03)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107179&articulo=Pugnas%20sindicales%20dejan%20en%20el%20olvido%20a%20alumnos%20Cobaep>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Plantean mejorar en la enseñanza de matemáticas, lectura e inglés**

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), planteó que el trabajo que realizarán los docentes frente a las aulas será mejorar en los temas donde persiste un mayor rezago; entre ellos las matemáticas, lectura y se incorporará la enseñanza del inglés. Si bien existen las carencias dentro de las instituciones para avanzar en dichas áreas, el sindicato aseguró que en tanto se mejore la infraestructura y se prepara a los docentes se trabajará con lo que ya cuentan las escuelas; sin embargo, la demanda a las autoridades educativas es que destinen mayores recursos para mejorar dicha infraestructura. (Trinidad González c/foto 06:04)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Plantean-mejorar-en-la-ensenanza-de-matematicas,-lectura-e-ingles&id=37486>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **En 'La Fayuca' se vende mercancía robada: Ardelio Vargas**

El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, advirtió que el gobierno de Rafael Moreno Valle no permitirá "áreas de impunidad" donde se comercializa mercancía robada, apócrifa o de contrabando, como la que se vende en el mercado conocido como "La Fayuca". Esto, después del operativo realizado la tarde de ayer en dicho lugar, donde se enfrentaron diversos policías con comerciantes que intentaron con piedras y palos repeler la acción policial. (Redacción c/foto 06:04)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-'La-Fayuca'-se-vende-mercancia-robada:-Ardelio-Vargas&id=37484>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **La mejora laboral fundamental: RMV**

La mejora de las condiciones laborales de los trabajadores es fundamental para impulsar el desarrollo económico y social de los poblanos. El Gobernador Rafael Moreno Valle así lo planteó al Secretario de Trabajo, Javier Lozano Alarcón en la reunión que sostuvieron en la ciudad de México. (Redacción c/foto 06:04)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-mejora-laboral-fundamental:-RMV&id=37483>



PUEBLA ONLINE

- **Jorge Sánchez vapuleado en sesión del Consejo General del IEE**

El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado, Jorge Sánchez Morales, fue nuevamente vapuleado en la sesión de este lunes, pues sigue sin aclarar el ejercicio presupuestal de 2010, y ahora hasta el secretario general pone en duda la transparencia con la que maneja la información. Todo esto, teniendo en puerta una reforma electoral que incluso podría llevar a una renovación anticipada en el organismo. En la sesión ordinaria de este lunes, los consejeros afines al PAN, Olga Lazcano, Fidencio Aguilar y Miguel Jiménez denunciaron que Sánchez ha incumplido con el acuerdo tomado en abril para que los directores explicaran a detalle el gasto realizado en la elección de 2010 (por un monto total de 318 millones de pesos), así como el destino de una ampliación presupuestal de 30 millones de pesos. (Redacción s/foto 06:05)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14495:jorge-sánchez-vapuleado-en-sesión-del-consejo-general-del-iee&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **La Fayuca, monumento a la impunidad: Ardelio Vargas**

Luego de que los comerciantes de La Fayuca exigieron su renuncia por el abuso policiaco en el operativo del domingo, el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, justificó la acción diciendo que ese tianguis es un monumento a la impunidad pues se venden productos de procedencia ilegal. El funcionario contó en entrevista radiofónica que sus elementos acudieron al sitio aledaño a la Capu a petición de la Dirección de Comercio Exterior de la Secretaría de Finanzas para comprobar la procedencia de la mercancía que se vende en dicho lugar. (Redacción s/foto 06:08)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14494:la-fayuca-monumento-a-la-impunidad-ardelio-vargas&Itemid=128

RETO diario

RETO DIARIO

- **Hackean cuenta de Twitter de la Reforma Agraria**

La cuenta en Twitter de la Secretaría de la Reforma Agraria, @SRA_mx, se encuentra "hackeada" desde esta tarde y mediante la misma han sido enviados mensajes a favor del movimiento por la paz del poeta Javier Sicilia y en contra de la estrategia contra la delincuencia organizada que lleva a cabo el presidente Felipe Calderón.

Hasta el momento, la dependencia no ha emitido alguna información oficial al respecto sobre quién o quienes pudieron haber cometido la intervención de la cuenta. (Redacción c/foto 06:04)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-NACIONAL-titulo&id=20606>

RETO DIARIO

- **No se conoce el costo de la elección del 2010**

En el Instituto Electoral del Estado (IEE), continúan las dudas de cuanto costó a los poblanos la elección del 2010, esto a unos días de que se cumpla un año de la jornada electoral del 4 de julio, donde el PRI perdió la gubernatura. El gasto va de los 283 millones de pesos que asegura el presidente del IEE, contra los 343 millones de pesos que algunos consejeros informan fue el costo de la elección del año pasado. Los consejeros electorales (Agustín Hernández Parra c/foto 06:04)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POLÍTICA-titulo&id=20605>

RETO DIARIO

- **Instalará la Sep celdas solares y focos ahorradores en 12 mil escuelas**

Celdas solares y focos ahorradores en más de 12 mil escuelas proyecta instalar la secretaría de educación pública en Puebla como parte de un programa para reducir gastos por energía eléctrica. El titular de la SEP Luis Maldonado Venegas refirió que el consumo de luz en la mayoría de las escuelas es elevado y eso repercute en gastos por aportaciones de padres de familia y en el consabido daño ecológico. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 06:04)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20604>



CINCO RADIO

- **La mejora laboral fundamental: RMV**

El Gobernador Moreno Valle así lo planteó al Secretario de Trabajo, Javier Lozano Alarcón en la reunión que sostuvieron en la ciudad de México. Indicó que su administración trabaja no sólo en la atracción de inversiones nacionales e internacionales, sino en la adecuada formación de los recursos humanos que requieren los empleadores. Moreno Valle sostuvo que es fundamental invertir en la capacitación para hacer de la planta laboral de Puebla una de las más atractivas y competitivas del país. (Redacción c/foto 06:09)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/la-mejora-laboral-fundamental-rmv/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Crece narcoataques contra agentes de EU**

El Departamento de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos documentó un incremento de 200% en los ataques de grupos del crimen organizado contra agentes de la Patrulla Fronteriza, de 2004 a 2009. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **No avanza México en lucha a trata de personas**

El Informe sobre Tráfico de Personas 2011 del Departamento de Estado de Estados Unidos determinó que México sigue en la categoría 2 por no cumplir los estándares mínimos para erradicar el delito. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Frenan partidos nuevas reglas de fiscalización para 2012**

El Consejo General aprobó que los servidores públicos no podrán usar vehículos oficiales en eventos proselitistas ni acudir en días hábiles a eventos públicos para promover o influir en el voto a favor o en contra de un partido o candidato. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Plantean bajar tarifa como solución para el Suburbano**

La Secretaría de Transporte del Estado de México propuso reducir el precio del viaje para alentar a la ciudadanía a utilizar el sistema. Admitió que la línea 3 del Metrobús restó entre 9 mil y 10 mil usuarios al tren. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Se enfrentan por inundaciones**

De acuerdo a los datos del gobierno del Estado de México y de los ayuntamientos de Ecatepec y Nezahualcóyotl, en el primer municipio se contabilizaron 150 viviendas afectadas en la colonia Prizo I y en la segunda 450 en la colonia El Sol. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Los petardos de Ardelio

Los operativos policiacos comandados por el secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, carecen de la más elemental inteligencia y planeación estratégica para dar los golpes contundentes a los están fuera la ley.

Más bien, la acción policiaca obedece a un protagonismo mediático para dar muestra de fortaleza. El primer petardo que pegó fue en el operativo en contra de los vendedores de 46 poniente, luego en el desalojo de los mismos en la Secretaría de Finanzas, justo para festejar los primeros cien días de gobierno morevallista. Y este domingo, otra pifia, pero con la agravante de que se afectó a la sociedad civil que acude tradicionalmente a ese centro comercial.

El secretario Ardelio argumenta que la policía no empezó la trifulca, que fueron los comerciantes quienes empezaron a lanzar gases lacrimógenos. Lo peligroso del asunto es que en un conflicto de esta naturaleza, las autoridades no cuidan la integridad de los ciudadanos y arremeten contra todos.

Todos estamos de acuerdo en combatir la impunidad, pero hay formas más inteligentes para acabar con prácticas fuera de la ley, sin agredir a ciudadanos que no nada tiene que ver.

En fin, éste es el estilo de gobernar de la nueva clase política.

Panistas con Vázquez Mota

Ayer, un grupo de empresarios, simpatizantes y panistas de abolengo anunciaron su respaldo a Josefina Vázquez Mota para ser la candidata del PAN a la presidencia de la República.

Entre otros factores consideran que la coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados tiene la preparación intelectual y política para que una mujer conduzca los destinos de México, en actual contexto que atraviesa el país.

Este respaldo mediático es una muestra de la pulverización que existe en el Partido Acción Nacional, incluso en la organización que más fuerte tiene: El Yunque.

Esta agrupación también empieza a fragmentarse, algunos buscan mantener la alianza con al morenovallismo y jugar las cartas de Ernesto Cordero. Otra parte irá con Santiago Creel.

Pero el verdadero panismo ya marcó línea. Arrojarán a la que consideran a la oriunda de Teziutlán como una panista pura que podrá sacudir del letargo en el que esté el blanquiazul.

Veremos de dónde salen más correas.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=214>

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)

El doble juego de Blanquita

La que ya trae un doble juego muy bien marcado es la expresidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, quien es priista de día y panalista de noche.

La primera mujer en gobernar el municipio bajo las siglas del PRI, ya entendió que la política es el arte del engaño, y por supuesto que tiene una doble careta en su juego por alcanzar el Senado de la República. Blanca Alcalá le jura amor eterno al tricolor y por las noches se entrega a las huestes magisteriales con quienes ha tendido lazos, pero que en público lo niega.

La primera señal de los acercamientos de Alcalá con el partido de la mestra Elba Esther Gordillo, fue la salida de sus operadoras Mónica Barrientos, quien fuera candidata a diputada local por el distrito 6 en la pasada contienda de 2010, y de quien fuera su directora del DIF, Fernanda Díez.

La alcaldesa disimuló muy bien la salida de sus dos operadoras de las filas del tricolor, y argumentó que se trató de una decisión de tipo personal por parte de dos de sus consentidas. Lo cierto es que la fuga fue concertada.

Alcalá mantiene acercamientos con el partido de la maestra y es afín al proyecto de fortalecer la presencia del Panal en Puebla para el próximo proceso electoral del 2012. Es más, ahora ya estrenó entre sus filas a dos operadores magisteriales que andan en busca del perdón de la maestra Elba Esther, luego de que la traicionaron: el exlíder del SNTE Gonzalo Amador Juárez Uribe, y el exdiputado local Cutberto Cantorán. Amador Juárez Uribe es la carta de Blanca Alcalá para la dirigencia del Comité Municipal del PRI. El exdirigente del SNTE —al parecer— ya abandonó las filas del zavalismo y ahora se ubica dentro de las huestes de la expresidenta municipal, que hace todos los amarres necesarios para contar con una estructura que le permita contender por la candidatura al Senado. La duda es por qué partido lo hará. Ya se ve que juega a las dos cartas: PRI y Panal.

Blanca Alcalá no tiene de qué preocuparse, pues además de su excelente posicionamiento —el cual no se vio mermando por el escándalo de lo que fue la entrega-recepción— ahora tiene dos cartas para jugar. Sus mismos operadores —como Víctor Manuel Giorgana— así lo dicen: si no les dan la candidatura en el tricolor, los blanquistas tiene ya listas las maletas para poder migrar a nueva alianza. Total, así es la vida.

Un mail

“Nuevamente el profesor Francisco Lucas Vargas Aquino apoyando las corruptelas del presidente de la mesa directiva de los padres de familia de la escuela Carlos Peterssen en la colonia México 68.

Se cito a asamblea el día martes 21 de junio a las 8:00, pero a raíz de que empezamos a circular un escrito, coincidentemente apareció en la asamblea el profesor Julio y la licenciada Madeleine de la Corde 11 Puebla Oriente, se suspende la asamblea por falta de quórum pero hay varias coincidencias que nos hacen suponer que fue intencional y premeditado:

1. Ni siquiera se pusieron las sillas
2. Dejaron pasar a toda la gente sin haber un registro en la entrada como normalmente se hace. (Urgía que se cancelara)
3. Le pidieron a la gente que se formara en dos filas... fue contada e inmediatamente se procedió a cancelar la asamblea.
4. ¿Por qué en todas las ocasiones anteriores se pedía que se esperaran 5, 10 o 15 minutos para ver si se reunía el numero de papas y esta vez a las 8:10 ya estaba cancelada la asamblea?
5. Es un hecho que muchos papás iban para la escuela cuando se encontraron a los demás de regreso a sus casas y ahí se enteraron que la asamblea había sido suspendida.

Tal como lo marca el reglamento, se reprograma para el día viernes 24, pero el jueves 23, a la hora de la salida se pega una cartulina avisando de la cancelación de la asamblea hasta nuevo aviso. ??? A parte de violar el reglamento, ¿cual es la razón de haberla cancelado? ¿Es acaso para tratar de arreglar lo que les descubrimos?

Ese mismo día, y después de que nos retiramos se reunió la gente de la Corde con el director Gabriel y la señora Oralia (tesorera). Al otro día, el miércoles para ser exactos, hicimos el documento que le estoy enviando por este medio, y buscamos una entrevista con el profesor Otón de atención a padres de familia, pero no tuvimos suerte y nos atendió el profesor Julio, al cual le expusimos nuestras inquietudes y le pedimos que como autoridad fueran justos y no nos crucificaran sin haber comprobado lo que habíamos descubierto, así como nuestra inconformidad por las actitudes del director, el cual defiende a Gabriel a ultranza en lugar de velar por la transparencia y la honestidad dentro de nuestra escuela (habrá alguna razón por la que el se sienta comprometido a defenderlo). Nos retiramos, pero no estamos confiados. Realmente sí nos preocupa que ya se este cocinando algo para protegerlos y además golpearlos a nosotros, pues ya sabemos cómo se las gasta el

director, pues aparte de autoritario y déspota, es vengativo y no quisiéramos que nos hiciera como a la señora Adriana Flores, de la cual se desquito negándole la inscripción a su nieto, sólo porque sus pantalones era muy grandes.”

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=212>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Y lo que todavía le falta a Puebla

La noche del pasado 10 de Junio, en las instalaciones de la Universidad Autónoma de ciudad Juárez, integrantes de La Caravana por la Paz, entre estos el poeta Javier Sicilia, el activista de Chihuahua, Julián LeBarón, el padre Óscar Enríquez e innumerables víctimas de la violencia que se ha registrado en el país y que ha dejado un saldo de más de 40 mil muertos, firmaron el Pacto Ciudadano por la Paz con Justicia y Dignidad, donde destaca la exigencia de juicio político al presidente Felipe Calderón y al secretario de Seguridad Pública Federal, Genaro García Luna.

Los promotores de esta caravana también exigieron el fin inmediato a la guerra desplegada por el gobierno federal, la desmilitarización policiaca y el regreso de los efectivos castrenses a sus cuarteles, tomando en consideración el número de víctimas “circunstanciales”, que hay caído entre las balas del crimen organizado y de las fuerzas castrenses.

No hubo una sola respuesta a esta firma por la Paz, el gobierno federal continúa “con los ojos cerrados” y aventando “golpes al aire”, sin importarle a quién se lleve en el camino, “son pérdidas necesarias”, la cruda respuesta.

Ayer, en la capital de Puebla, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSP), Ardelio Vargas Fosado, se refirió al operativo implementado por el director de comercio exterior Elías Córdova Escalera, apoyado por más de 200 elementos de la Policía Estatal y de la Metropolitana, en el mercado Jorge Murad, mejor conocido como La Fayuca, a la que se refirió como “El palacio de la impunidad”, donde por lo menos 50 personas, entre hombres, mujeres y niños —civiles— fueron gaseados, al ser puestos en medio de una trifulca orquestada por el cumplimiento de una “ordenanza”.

Ardelio Vargas se refirió a Miguel Olvera “el fresa”, exlíder de los comerciantes de La Fayuca y actual miembro de otra organización, como el que encabezó a un grupo de cerca de 30 sujetos, calificándolos como “grupo de choque” y asegurando que fueron ellos los que primero lanzaron “agresivos químicos”, elaborados entre otras cosas por sosa cáustica, que hacen más daño que sus propios “agresivos químicos” de los que dijo “está certificado” y el efecto dura menos.

Dijo que ellos, la Policía, sólo estaba para obedecer ordenes y en este caso la orden vino directamente de Elías Córdova, quien decidió la hora en la que iba a realizarse el operativo de revisión, y que si sus elementos dispararon bombas lacrimógenas —agresivos químicos—, fue porque respondieron a una agresión y fortaleció, “ya basta de impunidad”.

Las palabras del funcionario tienen varias formas de entenderse, al decir que no se va a permitir más impunidad, seguramente dejó entrever que los civiles gaseados les pasó lo que les pasó por estar comprando productos ilegales; en otras palabras, la represión era también para ellos, aunque se justificó diciendo que lamentaba que hubiera “víctimas circunstanciales”.

Pero además anunció más operativos y dejó entrever que no importara la hora ni quienes estuvieran, iban a actuar porque iban a actuar.

La enérgica respuesta a los reclamos de abuso de autoridad en la que incurrieron los cuerpos policiacos, no fue gratis, ni tampoco porque a don Ardelio se le ocurrió para “darse a respetas”.

La posición del funcionario fue dirigida desde las oficinas del Salón de Protocolos, de la esquina 2 Norte y Juan de Palafox, sólo así se explica que no hubiera una sola preocupación de que de manera deliberada haya sido atacado un grupo de planos que la tarde del domingo salieron a divertirse y de paso a gastar dinero.

Tiene razón Ardelio Vargas cuando se refiere a la impunidad que ha fortalecido al contrabando, a la “piratería” y a otra serie de felonías, tiene razón cuando dice que se deben de combatir, donde no la tiene es cuando se toca la seguridad de los poblanos, porque si ya se le olvidó, su principal función de la Policía no es el de “cumplir órdenes”, sino de garantizar la seguridad de los poblanos, que le tuvieron voluntad al actual gobierno y le dieron su voto de confianza.

¿Qué hubiera pasado si ese operativo se planea, de nuevo “la falta de inteligencia”, y en lugar de enfrascarse en un duelo de lacrimogenazos teniendo en medio a civiles, estos son retirados antes de la intervención, si de todas formas ya tenían pensado allanar locales y romper candados?

El aseguramiento de medio millón de productos apócrifos que representan una pérdida de 14 millones de pesos en el mercado negro es un buen acierto para evitar la piratería y el contrabando.

Pero así no se hacen las cosas.
Nos vemos cuando nos veamos
<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=213>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El fracaso de los ciudadanos en la política poblana

A punto de cumplirse un año de la contundente victoria de Compromiso por Puebla en la batalla por la gubernatura, Puebla capital y el Congreso local, uno de los saldos principales a analizar es el **fracaso de la idea de incorporar ciudadanos a la actividad política** como una forma de regeneración de la ética pública. A lo largo de la campaña Rafael Moreno Valle abanderó varias **causas ciudadanas** que son rechazadas tradicionalmente por los partidos políticos: **medio ambiente, transparencia, competitividad, administración de justicia**. Para darle credibilidad a ese discurso que lastimaba profundamente a Javier López Zavala y al PRI, Compromiso por Puebla comprometió **candidaturas ciudadanas**, atrajo a organizaciones como el colectivo **Actívate por Puebla y acercó a empresarios con buen cartel** para lanzar el mensaje de apertura y diferenciación con la cerrazón corporativista del tricolor. La estrategia de ciudadanización de la política dejó buenos dividendos, y muchos de los encandilados con una **política sin partidos salieron a votar ilusionados**. El segmento de los electores switchers fue claramente ganado por Rafael Moreno Valle y la alianza de partidos gracias a que, paradójicamente, lograron **camuflar su identidad partidaria**.

Un año después, sin embargo, la evaluación muestra que una vez más el **discurso ciudadano funciona como un atractivo de campaña pero que no tiene correspondencia en la realidad**. Ejemplos de ese fracaso son los diputados Josefina Buxadé y Antonio Gali López, la regidora Verónica Mastretta, la titular de Sustentabilidad Territorial Amy Camacho, y por supuesto, en el **top one de los ridículos, la asociación Actívate por Puebla** conformada por rectores y empresarios, un colectivo que en campaña tuvo momentos estelares pero a quienes ahora, a cinco meses de conformado el gobierno, nadie les toma las llamadas y recurren a la colocación de **pedrotas inútiles** como única forma de llamar la atención.

Josefina Buxadé fue candidata a **diputada local** gracias a su antecedente como la integrante incómoda en la CAIP. Su voz disonante a la protección del régimen marinista le atrajo un **patrimonio de credibilidad** que fue aprovechado en campaña como un compromiso con la transparencia por parte de la coalición. Sin embargo, la valerosa excomisionada Buxadé sufrió una **súbita transformación** en el momento en que rindió protesta al cargo de representación popular y se convirtió en un **soldado de Acción Nacional**. Igualito que los militantes de años de ese partido político. Y es que desde que es diputada, **¿qué posición importante le ha escuchado a Josefina?** ¿Alguna crítica? Ni siquiera ha podido defender su tema estandarte, la transparencia, pues en los hechos prefiere **voltear la vista a un lado ante los evidentes defectos en la página de transparencia del gobierno estatal**. Y ya no se diga de promover la nueva Ley de Acceso a la Información Pública, que de acuerdo a la Agenda Legislativa presentada por el gobierno estatal al Congreso, **no es una prioridad**. ¿Y ha escuchado un reclamo de la diputada Buxadé? Ninguno: bien calladita y disciplinada.

Lo mismo le ocurre a la **otrora combativa Verónica Mastretta**, quien como presidenta del Patronato Puebla Verde fue un auténtico **dolor de cabeza** para el marinismo por su discurso coherente por la defensa del medio ambiente, así como la denuncia del sinnúmero de irregularidades cometidas con los predios de la Reserva Atlíxcáyotl. Sin embargo, **desde que cobra como regidora es otra**: casi como si hubiera viajado a otro planeta. Ha dejado pasar el **cúmulo de irregularidades e ineficiencias de Eduardo Rivera Pérez**, y su posición de privilegio como presidenta de la Comisión de Medio Ambiente no le da ni siquiera para **recuperar materialmente el Parque del Arte** luego de haber ganado los procedimientos jurídicos.

No logra ponerse de acuerdo con otra "ciudadana" reconvertida, la titular de Sustentabilidad Territorial, Amy Camacho, una **empresaria de mediano éxito** que no conoce ninguno de los procedimientos financieros o administrativos del gobierno y es, probablemente con el sujeto desconocido de Desarrollo Rural, una de las **grandes decepciones del gabinete morenovallista**. Por ejemplo, cuando el jueves pasado hubo un derrame de combustible en el río Atoyac, en la secretaría no hubo nadie que respondiera, pues la propietaria de Africam Safari andaba viajando por el mundo a una Cumbre del Medio Ambiente a la que no avisó a nadie que asistiría.

Y qué decir de Actívate por Puebla, el **colectivo de rectores y dirigentes de la iniciativa privada** que en campaña fue utilizado para golpetear al gobierno marinista. Los rectores de las universidades más importantes

de Puebla, **Enrique Agüera, Luis Ernesto Derbez, Alfredo Miranda, más las cúpulas de CCE, Coparmex, Canacintra** empujaron fuerte. Un año después nadie les toma las llamadas, y su diagnóstico sobre las propuestas para mejorar la entidad no ha sido retomado. Su única reacción ha sido el ridículo: **colocar piedrotas supuestamente para llamar la atención** en temas de transparencia y sustentabilidad. Seguro lo que queda de la organización piensa que es una idea genial, pero el resto de los poblanos sabemos que es un auténtico **ridículo**.

El fracaso de los ciudadanos en la política no toma por sorpresa a los expertos. Hace más de un siglo Robert Michels, Gaetano Mosca y Vilfredo Pareto postularon la **teoría de la elites: en virtud de la "ley de hierro de la oligarquía", los ciudadanos que se meten a la política terminan convertidos en políticos profesionales** y están obligados a respetar las reglas del juego: **disciplina e institucionalidad**. Tan disciplinados e institucionales como lo son ahora Josefina Buxadé, Antonio Gali López, Verónica Mastretta y Amy Camacho. Eso, o nadie les hace caso como a los de Actívate por Puebla.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/junio/colum-tiempos-280611.php>

(Dios en el poder/Selene Ríos Andraca)

Las náuseas terroristas en La Fayuca

Lectores, extremen precauciones.

Padres de familia protejan a sus hijos.

Viejitos escóndanse.

¡Mujeres y niños primero!

¡Mujeres y niños primeroooo!

¡Sálvense todos! ¡Sálvense todos!

Los comerciantes de La Fayuca pasaron de vendedores de productos de dudosa reputación a temibles e incontrolables terroristas.

Ñaca.

Ñaca.

Ñaca.

Muajajá.

Muajajá.

Muajajá. —Léase como risa de villano malvadísimo, malvadísimo—.

Ayer, el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, reveló los nexos turbios entre los comerciantes y las armas químicas.

Uyuyuy.

**

Luego del gran fracaso del operativo de la 46 Poniente, cuando Ardelio Vargas detuvo a 50 personas y posteriormente las liberó porque no hubo delito que perseguir ni se les comprobó nada, el funcionario morenovallista palideció ante el ridículo público.

Los comerciantes de la famosa 46 Poniente se manifestaron frente la Secretaría de Finanzas para exigir la devolución de la mercancía, y ese día fatídico, aquel 11 de mayo, los vendedores de autopartes y todo tipo de accesorios para los automóviles sacaron de sus morrales gases lacrimógenos y atacaron vilmente a los policías estatales.

Aunque las fotografías de todos los medios de comunicación consignaron que fueron los estatales los que aventaron los gases, Ardelio Vargas acusó a los comerciantes.

También los culpó de haber provocado destrozos a los automóviles que estaban estacionados en la zona de la dependencia...curiosamente, todos los vehículos pertenecían a los mismos comerciantes.

Así son ellos, adictos a los autoatentados y a los gases que hacen llorar.

Miau.

**

El domingo pasado, un nuevo ataque certero del secretario de Seguridad Pública se llevó a cabo en el mercado Jorge Murad, mejor conocido como La Fayuca.

Los secuaces de Ardelio entraron a la plaza comercial vestidos de civiles, amedrentaron a los vendedores, intentaron decomisar televisiones, radios y hasta ventiladores de los puestos de películas y de ropa deportiva.

Cuando los comerciantes defendieron sus pertenencias, entonces, los uniformados llegaron al lugar.

Pobres... pobres...

Los comerciantes dejaron a un lado las piedras y los palos para desenfundar las armas bioquímicas.

Muajajá.

Muajajá.

Muajajá.

Los policías estatales fueron atacados con una extraña arma química que, además de provocar problemas respiratorios, produce...

...

...

(Me falta valor para escribirlo)

...

¡Náuseas!

¡Náuseas!

Dios bendito.

Todos los policías estaban mareados.

Salivando.

Con el estómago revuelto.

¡Qué crueldad!

¿Qué tienen en las venas esos comerciantes de La Fayuca?

¿Atole?!

Según Ardelio Vargas los terroristas bioquímicos (antes vendedores) tenían escondidas en las películas XXX, en las románticas y en las de Pedro Infante, unas extrañas bombas de sosa cáustica y otro extraño ingrediente secreto más poderoso que el Antrax, denominado el "Elemento Equis", que mareó a los policías.

"Soltaron bombas que dañan las vías respiratorias, e inclusive, que causan... náuseas".

¡Terroristas!

¡Discípulos de Bin Laden!

¡Militantes del Al-Qaeda!

Bendito sea Dios, las autoridades morenovallistas tenían con qué responder al ataque químico y, sin dudarlo, lanzaron gases lacrimógenos.

Aunque los gases atacaron a clientes, niños, madres solteras, mujeres en menopausia, hombres en andropausia, distraídos, metiches, mirones, vendedores de cacahuates y camotes, lo importante es que Ardelio Vargas descubrió a los t-e-r-r-o-r-i-s-t-a-s poblanos.

Por la sombra de la cruz de Jesús.

Que Saddam Hussein nos redima.

**

Efemérides cumpleaños. Un día como hoy, pero de hace 50 y tantos años, nació en Nativitas Cuatémpan el hombre capaz de despertar a la Puebla Revolucionaria por sus coscorriones contra las viejas cabronas.

Aquel sabio que definió a los periodistas como "perros que se sienten Dios en el Poder". Hoy es cumpleaños de Mario Marín, gran consentido de este espacio, de los poblanos, de los periodistas, de Lydia Cacho...

¡Feliz día, mi *exgóber precioso!*

También es cumple-cumple de mi amigo, Santiago Carvajal, pero él sí es un tipazo.

Ja, ja. Ja.

<http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/dios/dios-280611-las-nauseas-terroristas-en-la-fayuca.htm>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Importante foro se inició en Puebla

Ayer dio principio en el Complejo Cultural Universitario el foro organizado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, por el presidente de la Fundación Equipo, Equidad y Progreso, René Cervera García y por el rector de la UAP Enrique Agüera Ibáñez, para analizar problemas políticos y sociales de actualidad.

Durante tres días, políticos y académicos expondrán ideas sobre la política actual (estarán el miércoles los gobernadores de Puebla, Sinaloa, Guerrero y Oaxaca). Catedráticos universitarios y politólogos de renombre participarán en las mesas de trabajo de este foro que termina mañana.

Ayer por ejemplo, se habló del "Impacto de gobiernos de coalición en la calidad de vida de las personas"; "El estado de Derecho y claves para una reforma judicial progresista"; "El futuro de la educación en México, definiendo rumbo estratégico", y "La agenda mínima para el bienestar, viabilidad de los gobiernos de coalición". Hoy martes, los temas que se abordarán en las mesas de trabajo serán igualmente interesantes: "Coaliciones por el bienestar y una nueva generación de instrumentos para la participación y el diálogo"; "México en el

mundo: elementos para una política exterior progresista"; "Política de autotransporte: movilidad e infraestructura para la competitividad"; "Alianzas electorales para el bienestar" y "Desigualdad y pobreza, los desafíos de un proyecto progresista".

Finalmente el miércoles, mañana pues, los trabajos se iniciarán con el tema: "Protección al medio ambiente", "Desarrollo rural y políticas globales contra el cambio climático"; "Propuestas para el logro de una agenda parlamentaria condensada", y los trabajos terminarán con una conferencia magistral, del gobernante poblano, **Rafael Moreno Valle Rosas**, quien disertará sobre el tema: "Coaliciones para el bienestar, una manera distinta de gobernar".

A las 18 horas, se hará la clausura.

Pero como ve, los temas son de gran actualidad y serán abordados por especialistas en cada materia, así como por políticos destacados, entre ellos algunos gobernadores.

A este tipo de actos deberían ser obligados a asistir la mayor parte de nuestros políticos locales. Algo se les podría quedar en la cabeza.

El domingo, elecciones en tres municipios

El próximo domingo 3 de julio habrá elecciones extraordinarias en tres municipios poblanos: Tlaola, Tecuaniapan e Ixcamilpa.

Según afirma el dirigente estatal del PRI, **Carlos Lastiri Quirós**, el PAN está aprovechando las campañas para impulsar en esos municipios los programas Oportunidades y 70 y más, a través de la Secretaría de Desarrollo Social, para obtener ventaja electoral.

En la misma rueda de prensa afirmó que ese mismo día habrá elecciones en tres estados: Estado de México, Nayarit y Coahuila y que los candidatos del PRI ganarán esas elecciones porque el pueblo ya está cansado de los gobiernos panistas.

Como el dirigente Lastiri Quirós, piensan muchos priistas, sin darse cuenta que el pueblo está hasta la coronilla de todos los partidos y que si en las encuestas se registra una clara ventaja del PRI, se debe a que los ciudadanos consideran a ese partido como el menos peor. No el mejor.

Los priistas, como le comentamos ayer, se están dividiendo cada vez más. Los constantes llamados que se hacen a la unidad (el licenciado Lastiri, los hace con mucha frecuencia) nunca darán resultado, mientras no se perciba una real voluntad de cambio dentro de ese partido.

Estamos viendo que en una organización priista, como es la CNC, representada en Puebla por la Liga de Comunidades Agrarias, ha surgido un grave problema en la capital, por la imposición de su dirigente municipal; de cómo ya se está pidiendo la salida del don **Juan Mauro Balderas**, a quien se señala como el causante de la imposición; le informamos de los ocho grupos que pelean internamente por posiciones dentro de la estructura priista y de quienes se apuntan para ser candidatos a senadores y a diputados.

El golpeo entre los militantes del tricolor, está a la orden del día. No se ve, pero se siente y se oye.

No le hemos dicho todavía, que hay once priistas distinguidos, que están en plena guerra interna por la dirigencia municipal del PRI en esta capital.

En su inmensa mayoría, son personas irrelevantes política y socialmente, que dicen tener a las bases de su lado y que lo que buscan en realidad es tener una posición partidista que les permita dar el salto mortal hacia una diputación federal. Porque aun cuando muchos de ellos son jóvenes, piensan como priistas de hace 30 o 40 años.

Sabemos que estarán hoy en un programa de radio, en el que en vez de referirse a planes de trabajo que en realidad no tienen, deberían hablar de cómo rematar a un partido político que en este municipio parece estar necesitando los Santos Óleos.

Cambio de dirigencia en el PRD

En los primeros días de julio próximo, se convocará a la elección del nuevo Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática.

Según sabemos, la corriente de Nueva Izquierda seguirá al frente de la Presidencia del Comité Estatal. No se sabe bien quién será, hay quienes dicen que será una mujer.

La Secretaría General le quedará al grupo de don **Jorge Méndez**, del grupo de doña **Dolores Padierna**, para equilibrar, como se hizo en el Comité Nacional.

Estas designaciones, no serán nada democráticas, es decir, la militancia perredista, nada tendrá que ver en ellas. Los nombramientos de los dirigentes y de los que integrarán toda la planilla, serán producto de las negociaciones que se llevarán a cabo entre Nueva Izquierda y el grupo de Padierna aquí representada por Jorge Méndez. **Hay que gritar fuerte: Democracia ya, patria para todos.**

<http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/pulso/pul-280611-importante-foro-se-inicio-en-puebla.htm>

La Plaza (de Calderón)

Luis Mario Cayetano **Spota** Saavedra Ruotti Castañares, mejor conocido como Luis Spota, fue un escritor y periodista mexicano. Es uno de los grandes ejemplos que hay en la literatura (y en la vida en general), formados en el **autodidactismo**, ya que, a pesar de solo contar con la educación secundaria, en realidad, nunca dejó de aprender, de cultivarse, y también de **generar opinión** (y polémica) a través de sus novelas y ensayos.

Entre sus obras más brillantes destaca, la que lleva por título la columna de hoy, "**La Plaza**", la cual, es de lectura obligada para todos aquellos estudiosos del movimiento estudiantil de 1968 en México. En el libro se cuestionan las dos caras de la moneda: el autoritarismo y la represión gubernamental; y el idealismo y autenticidad del movimiento.

Para nadie es un secreto la brutalidad con la que actuó el gobierno en contra de lo estudiantes (**bajo ningún motivo aceptable**). El tiempo y la historia se encargaron de poner a cada quien en el lugar que le correspondía: víctimas y victimarios; reprimidos y opresores. Sin embargo, la narrativa que nos presenta Spota, es una visión en la cual, ni los buenos aparecen tan buenos, ni los malos tan malos. Estoy seguro que a más de uno hará redimensionar su concepto de aquél movimiento y replantearse muchas cosas.

El argumento de Spota es simplemente cautivador: un padre de familia, dolido por la muerte de su hija en **La Plaza** de Tlatelolco la tarde del 2 de octubre, busca venganza, ¿de quién? del sistema en general, del podrido sistema que causó la muerte de su hija. Para ello diseña un plan: lo primero que había que hacer era personificar al "sistema", ponerle rostro, nombre y apellido (buscar alguien de quien vengarse).

Un militar retirado, que participó en los sucesos del 2 de Octubre, fue el objeto de mira para ejecutar la venganza. Después, conformar un equipo, gente que estuviera en la misma situación que él, personas que, por "x" ó "y" motivo, tuvieran sed de venganza por lo sucedido en Tlatelolco. Así, recluta a seis personas, cada uno identificado por un día de la semana: Lunes, Martes, Miércoles, etc., él -el protagonista- sería Domingo. "Te ofrezco la posibilidad de vengarte..." -le decía a cada uno de los integrantes cuando los invitaba a participar en el proyecto- Una vez entrados en operación, deciden, **no** vengarse del señalado, sino, mejor aún, enjuiciarlo. "Matarlo sin escucharlo, sería tanto como hacer lo mismo que hicieron con nuestros familiares..." -dice uno de los miembros del "jurado"-

El acusado no se intimida, por el contrario, se defiende con valor y reta con argumentos coherentes a los miembros del jurado.

"Su movimiento estuvo manipulado, ¿qué no se han dado cuenta? Observen dónde están sus líderes. Unos están en el gobierno, otros más son empresarios. Abran los ojos, los utilizaron..."

"Ustedes nos hicieron ver al gobierno como intransigentes y cerrados porque así les convenía a ustedes, hacerse las víctimas, pero nosotros estuvimos abiertos al diálogo en todo momento, nosotros éramos los más interesados en que eso se resolviera, teníamos encima los Juegos Olímpicos, sólo que pedían cosas que eran imposibles, ¿como cuáles? Citar a un diálogo público al Presidente de la República el 1 de septiembre a las 6pm en la plancha del zócalo, cuando -de antemano- sabían que eso era imposible, por su obligación constitucional de presentarse ante el Congreso, pero eso ustedes lo interpretaron (y manejaron) como negativa al diálogo..."

El final del libro es espectacular, en verdad se lo recomiendo, pero, ¿a qué viene todo esto? Al "diálogo ciudadano" que sostuvo Calderón con algunos miembros de la sociedad civil. Cuando reviso el video de dicho encuentro celebrado en el Castillo de Chapultepec, es inevitable que vengan a mi mente algunos extractos de la novela de Spota: Imagino que Javier Sicilia es el padre de aquella muchacha acaecida en Tlatelolco y que Calderón es el militar retirado que es interrogado por gente sedienta de justicia por la pérdida de algún familiar.

Sigo pensando que tanta violencia era innecesaria. Sigo pensando que Calderón erró en su estrategia para combatir al narco; de la misma manera en que sigo pensando que la represión en el 68 fue injustificable y que Díaz Ordaz falló en su política de comunicación (que de hecho ni existía en esos tiempos) con los estudiantes y con la ciudadanía en general. Sin embargo, en honor a la verdad, debo reconocer que vi a un Felipe Calderón honesto y con argumentos. Percibí a un Calderón sensible por los reclamos y decidido a acabar con el narco; no sé si lo logre, y menos con esa "estrategia", pero al menos tiene esa firme intención.

Al igual que el personaje de la novela, Calderón, sentado en la silla de los acusados, se defendió bien. El veredicto de aquel jurado en la novela de Luis Spota terminó por dividirse, al final, Domingo, el organizador, tuvo el voto de calidad para sentenciar al acusado. ¿Cuál será el veredicto en el juicio popular en contra de Calderón? ¿Cómo lo juzgará la historia? ¿Cómo lo juzgarán los miles de *Lunes, Martes*

<http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/poder/pod-280611-la-plaza.htm>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Amigos de la catedral

“Amigos de la catedral de Puebla” es el nombre con el que un grupo de poblanos que aman a Puebla, su patrimonio y la catedral, están listos para trabajar por el inmueble que da realce internacional a Puebla.

Al frente para unir y coordinar esfuerzos “Amigos de la catedral de Puebla” destaca el empresario **Antonio Yitani Maccise**, que ya trabaja sobre un plan de acción para luchar por la dignificación del inmueble, su mantenimiento y, sobre todo, para poner en marcha una serie de proyectos que le permitan generar los recursos que requiere para su conservación y limpieza.

“Amigos de la catedral de Puebla” tiene un gran reto por delante, ante todo, conseguir que los poblanos orgullosos de su catedral se interesen en conservarla como una joya, tal y como nos la presentó en unos cuantos días la Escuela de Restauración de Churubusco, al comenzar a trabajar en su embellecimiento.

Y es que con motivo del arribo de las reliquias del beato **Juan de Palafox y Mendoza**, el máximo templo ha recibido desde la semana pasada verdaderos ríos de visitantes tanto poblanos como gente procedente de otras ciudades que tradicionalmente sólo llegan a interesarse en visitarla los días de Semana Santa.

La catedral necesita mucho dinero para mantener al corriente toda su iluminación.

Lista la iluminación, mes con mes hay que hacer frente al pago de la correspondiente facturación por el fluido eléctrico.

Requiere de un plan de limpieza a fondo como se logró la semana pasada para el gran acontecimiento.

Como a todo inmueble, hay que darle permanentemente mantenimiento desde sus estructuras, la superficie de sus muros, sus vitrales, mobiliario, y ornamentos.

Además de reforzar su seguridad por medio de equipos de tecnología de punta para “videocuidarla” y asegurar su patrimonio artístico que en otros tiempos fue saqueado por bandas de traficantes de obras de arte que trabajan sobre pedido.

La gran interrogante de todo esto

¿Cómo generar los recursos suficientes para trabajar?

Es la incógnita y el reto para los “Amigos de la catedral de Puebla”

Ellos tienen claro que van a luchar para conseguir donativos en efectivo y en especie para mantener de primera el inmueble.

Tendrán que aprovechar experiencias de otras capitales que cobran por visitar partes especiales del inmueble como en este caso podría ser el Salón Chocolatero, la Sala Capitular y la Capilla del Ochavo.

El tema tiene que ser coordinado con las autoridades de Turismo del estado y del municipio, para integrar recorridos con guías debidamente conocedores y capacitados.

También puede ser aprovechada para ofrecer conciertos de música de cámara, de orquestas sinfónicas, y todo lo que sea posible en su espacio sin exponer su acervo.

Aquí bien vale la expresión, ¡la catedral es de todos! Y como tal, todos tenemos un compromiso con ella, como se pudo demostrar por ejemplo al ofrecer un concierto hace unos meses, para el que se pidió un foco ahorrador de luz como entrada para disfrutar de un buen concierto.

La responsabilidad así es menos pesada y difícil para alcanzar el objetivo.

Usted ¿está dispuesto o dispuesta?

La responsabilidad y el compromiso es de todos para ayudar a la dignificación de nuestra catedral heredada por el hoy beato don **Juan de Palafox y Mendoza** que hace más de tres siglos y medio se lanzó a acelerar el proyecto más ambicioso de catedral, que no fue fácil levantar para entregarla a la posteridad.

<http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/manzana/index.htm>

**(Al Portador/Alejandro Mondragón)****(Des) Actívale x Puebla; ¿la corresponsabilidad, apá?**

El dicho de candil de la calle y oscuridad de su casa, se aplica hoy a la perfección a los integrantes de la organización civil Actívale x Puebla.

Y es que han colocado dos piedras gigantes de 5 toneladas para recordar a las autoridades sus responsabilidades. La primera se dejó en el Congreso del Estado, a fin de exigir una nueva Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública que incluya a partidos y sindicatos, como sujetos obligados.

La segunda se colocó en la zona de la Atlixcáyotl. “La gran roca de la sustentabilidad se mantendrá hasta que se mejoren los indicadores ambientales en Puebla”.

Actívate x Puebla nació en la coyuntura electoral como parte del interés ciudadano por modificar el status quo político, económico y social de Puebla.

Su misión: "crear sinergia en la sociedad civil y mayor participación ciudadana para así lograr incidencia política en la resolución de problemas estructurales".

Y aquí viene la pregunta, ¿qué han hecho los integrantes de Actívate x Puebla para contribuir desde su entorno a la mejora de los indicadores de competitividad con corresponsabilidad?

¿No sería congruente que ahora fueran a colocar una piedra de cinco toneladas en la puerta del edificio empresarial, sede del CCE, hasta que los hombres de negocios de la entidad inviertan en empleos permanentes y bien remunerados?

Tampoco estarían mal algunas piedras más en las universidades participantes para recordar a los académicos su compromiso con la educación, sin esperar que los gobiernos en turno les regalen terrenos o subsidios en becas.

Desde la muerte de Don Manuel Espinosa Yglesias no ha existido un solo empresario comprometido, ya no con su estado, sino con la ciudad. De hecho, el rescate de la Biblioteca Palafoxiana en el sexenio anterior se logró por la aportación económica que hizo el financiero oaxaqueño: Alfredo Harp Helú.

Los empresarios, aglutinados en las cámaras y centros patronales, están ajenos a la dinámica de inversión del nuevo gobierno. ¿Cuántos esquemas de participación social han presentado a Rafael Moreno Valle?

Eso sí, quisieron administrar el nuevo Centro Expositor, que les mantuvieran las tierras donadas en el sexenio de Melquiades Morales, que les conservaran los subsidios disfrazados en programas de asesoría a las empresas, que les abran espacios para intervenir en las decisiones de Estado, que se conviertan en los fieles de la balanza.

Otros gobernantes han caído en sus redes y les fue muy mal, porque terminaron en luna de hiel.

Las universidades privadas resultan otro caso. Puebla se mantiene rezagada en términos de calidad educativa y cada vez son menos los estudiantes que concluyen sus estudios en instituciones públicas.

Quien debería definir ya su vocación es Amy Camacho. ¿O es secretaria del Medio Ambiente o activista del medio ambiente?

Se ubica como juez y parte.

En fin, Actívate x Puebla se perdió en el camino de la vertebración social para transformarse en un grupo de presión, donde sus integrantes exigen, reclaman, pero no asumen su corresponsabilidad.

Se desactivaron, pues.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6600&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

¿Nuevos o viejos caudillos?

Los priistas andan sobrados.

Se les ve prepotentes y soberbios, con una confianza atípica, sobre todo después de un año electoral catastrófico para ellos.

¿La razón?

Su inminente triunfo electoral el próximo domingo en el Estado de México.

Eso, por sí sólo, para ellos, será capaz de hacerles olvidar que han perdido estados estratégicos en el concierto nacional, como Puebla, Oaxaca o Sinaloa.

Cobijados por ese exceso de confianza, ya hacen cálculos alegres de cómo será su tan anhelado regreso a la presidencia de la República.

Y es que, en su lógica, lo que suceda el próximo domingo se repetirá, por decreto, el primer domingo de julio del próximo año.

No hay diferencias, mucho menos particularidades.

La suerte está echada y volverán los viejos tiempos, en donde la familia revolucionaria se embriagaba de poder.

Ya hacen, inclusive, los más optimistas cálculos sobre el tiempo que permanecerán llevando las riendas del país.

"Otros setenta años"- pronostican los más entusiastas.

Los prudentes, los que supuestamente entienden que este país ya cambió, planean una estancia de tres sexenios consecutivos como inquilinos de Los Pinos.

Para ellos, no hay enemigo pequeño que pueda derrotarlos.

Ni el gobierno federal con su capacidad de operación electoral, ni la izquierda, cuyo discurso cada vez penetra con mayor fuerza entre las clases más necesitadas, mayoría en el padrón electoral nacional.

Aseguran que a Calderón lo controlarán desde el congreso federal.

Que le atarán las manos en la negociación y evitarán que con recursos públicos pueda financiarse la campaña de su candidato a la presidencia.

En el colmo del absurdo creen que han tenido la capacidad de infiltrar a la izquierda nacional, al sumar a sus filas a personajes de medio pelo, que ahora apoyan el proyecto político de Eruviel Ávila y que mantendrán ese apoyo cuando Peña Nieto sea candidato en el 2012.

Son los eternos mercaderes de la política.

Los que venden su ideología al mejor postor y que son arropados por los partidos y sus candidatos con la misma facilidad y bajo la misma lógica con la que se contrata a una prostituta.

Uno de estos personajes es, sin duda, René Arce.

El oaxaqueño, junto con Víctor Círigo y Adrán Galicia, aseguran haber fracturado la estructura de operación electoral perredista poniendo su "enorme" capital político al servicio de los intereses del PRI.

¿Será que valen tanto?

Hace unos días, en Puebla, se aventó la puntada de justificar su traición, argumentando que la izquierda mexicana estaba siendo utilizada por dos caudillos: el propio López Obrador y Marcelo Ebrard.

Increíble.

Se olvida que, son precisamente los nuevos amos a los que sirve, quienes inventaron la política caudillista de este país.

Ahí están los Hank, los del Mazo, los Montiel y los Chuayfet, todos integrados a la nómina del gobierno del estado de México a través de sus cachorros.

En este contexto, bien vale la pena analizar qué tipo de caudillos políticos resultan más nocivos para la realidad nacional actual.

¿Serán estos supuestos nuevos caudillo peores que los que ya conocemos?

¿Malos por conocidos o buenos por conocer?

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6601&Itemid=71



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

De lo perdido, lo que aparezca

El nombramiento de José Luis Bolaños González como nuevo director de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN) de Puebla, en sustitución de José Pedro Valdés Martínez, no fue muy bien recibido por los docentes de la institución, quienes se preguntan qué diablos tiene que hacer un ingeniero dirigiendo la pedagogía.

Y es que **José Luis Bolaños González no es un experto en la formación de maestros ni en pedagogía, sino un burócrata de la SEP** que fue rector de la **Universidad Tecnológica de Puebla (UTP)** y coordinador general de Universidades Tecnológicas de la SEP federal.

Sin embargo, la salida de José Pedro Valdés, dentro de todo, es una buena noticia para los docentes de la UPN de Puebla, hartos ya de la corrupción, el nepotismo y las maniobras realizadas por aquél para dejar sucesor y seguir manejando desde fuera a la institución.

Esta semana los diputados del Congreso del estado que señalan al auditor general del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), **Víctor Manuel Hernández Quintana**, como responsable de filtrar información sobre expedientes de observaciones y pliegos de cargos, **tendrán una oportunidad inmejorable de discutir el tema de la seguridad y confidencialidad de los expedientes y documentos** que se manejan en esta instancia del Poder Legislativo.

Y es que **estarán de visita en Puebla**, para supervisar el trabajo del OFS, **enviados de Lloyd's Register Quality**, la certificadora internacional que **desde 2008 avala el sistema de gestión y los procesos de información de esta dependencia fiscalizadora del Poder Legislativo.**

El intercambio de opiniones entre los diputados y los enviados de la Lloyd's Register Quality podría resultar de lo más provechoso, no sólo para evaluar si este tipo de certificaciones internacionales sirven de algo, sino para **aclarar si la filtración del expediente de observaciones por 1,300 millones de pesos del exdirector del Fideicomiso de la Reserva Territorial Atlxcáyotl-Quetzalcóatl, Rafael Moreno Valle Buitrón, salió el OFS o de algún diputado de la Comisión Inspectora.**

En menudo problema se encuentra el presidente del Consejo de Directores de la Escuela Libre de Derecho de Puebla, Gerardo Tejeda Focerrada, por la serie de correos electrónicos y comentarios en redes sociales que lo señalan como acosador sexual.

El escándalo podría subir de nivel esta semana, cuando una de las afectadas —despedida a mediados de la semana pasada por negarse a las propuestas indecorosas de aquél— haga pública la denuncia que presentó ante la Agencia de Delitos Sexuales del Ministerio Público.

Abogados cercanos al caso revelaron a este reportero que **existen otras víctimas del presidente del Consejo de Directores de la Escuela Libre de Derecho**, a las que estarían convenciendo de acudir ante el Ministerio Público o de que hagan públicos sus casos.

Hasta donde se sabe, **la denuncia presentada la semana pasada en contra de Gerardo Tejeda Focerrada es por ataques al pudor.**

Simón dice:

"La gente, en general, soporta mucho mejor que se hable de sus vicios y crímenes, que de sus fracasos y debilidades."

Conde de Chesterfield (1694-1773) Político y escritor inglés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

La autobiografía (desconocida) de Salomón Jauli

Pocos, muy pocos en **Puebla** saben que antes de quitarse la vida de forma por demás trágica, **Salomón Jauli Dávila** dejó listo un **libro** con sus **memorias**. Se intitula "**Más allá del Canal de la Mancha**" y fue realizado gracias a la iniciativa del propio **Salomón**, pero sobre todo al trabajo y la dedicación de la periodista y escritora **Adriana García Castillo**.

En esta obra hasta hoy desconocida incluso en el círculo cercano de **Salomón**, el extinto **director del Instituto Poblano del Deporte** plasmó sus **experiencias de vida** y especialmente su larga y fructífera carrera como **nadador máster profesional** en sus cruces por el **Canal de la Mancha**, el **Estrecho de Gibraltar**, el **Estrecho de Bering**, el **Lago Titicaca**, el **Lago Ness**, el **Mar del Norte** y la **Antártica**.

A través de su historia, la de un peregrino del mar, **Salomón Jauli** deseaba demostrar que en el deporte, como en la vida, **los sueños nunca llegan tarde**.

"Más allá del Canal de la Mancha es una historia que escribo para los jóvenes, para los deportistas y las personas adultas, quiero motivarlos a que se arriesguen a buscar la felicidad. Cada uno en lo personal tiene su propio cruce, sus anhelos para llegar a la otra orilla. Una meta o un sueño por el cual vivir".

Así lo manifestaba **Salomón** en propia voz en el año 2009, cuando comenzaba a trabajar en el **proyecto autobiográfico**, ajeno entonces, totalmente ajeno, a su encuentro con la fatalidad ante la muerte de su hijo y su propio deceso.

En el libro, cuyo adelanto pudo consultar este reportero, **Salomón** comentó: "*Los hombres nacen y mueren con sueños. Pero hay hombres que mueren antes de realizar sus sueños porque no se atrevieron a aventurarse. ¿Cuántas tumbas albergarán a un hombre o mujer que pudo ser un (a) gran poeta, un (a) gran deportista, un destacado hombre de ciencia...?"*

Esta y otras **reflexiones** aparecen en ésta, **la historia de su existencia**, llena de **claroscuros** como la de todos, y en la que destacan **decenas de fotografías** que revelan **la pasión de un hombre por la victoria** ya sea como nadador, como maratonista, como empleado bancario, como político (llegó a ser diputado federal en tiempos de **Manuel Bartlett**) o dirigente deportivo.

Entre las muchas **anécdotas** que se hallan en el libro, destaca la que se refiere a **cómo surgió la idea de cruzar el Estrecho de Bering**:

"Salomón, ya cruzaste el Canal de la Mancha y el Estrecho de Gibraltar. ¿Qué sigue?, me preguntó José Ramón Fernández cierta ocasión que asistí como invitado a su programa DeporTV para hablar de mi experiencia como nadador de grandes distancias..."

"Antes de que pudiera contestar, en el estudio de Televisión Azteca se escuchó la voz de un camarógrafo, quien con un marcado acento chilango y en tono de broma exclamó: ¡Ya nomás falta que cruce el Estrecho de Bering!..."

"Por supuesto, el comentario nos hizo gracia, pero fue más allá... La ocurrencia se convirtió en inspiración."

Había marcado mi destino planteándome la posibilidad de enfrentar un nuevo reto, una misión titánica."

Hay que decir que la **broma** del camarógrafo vio su desenlace el **7 de agosto de 1999**, cuando **Salomón Jauli** se convirtió en **el primer hombre** en cruzar a nado las gélidas aguas del Estrecho de Bering.

"En esta travesía logré superar la hipotermia, los malestares físicos, pero nunca el miedo de ser capturado por los rusos al pasar literalmente como mojado", señalaba orgulloso, orgullosísimo, **Jauli**.

El mismo que **ya no vio publicadas sus memorias**, pues la **muerte** se le atravesó la madrugada del **domingo 5 de diciembre de 2010**, en una decisión todavía difícil de entender para propios y extraños, y que aun duele a sus amigos y seres queridos.

Se espera que al cumplirse **un año de su fallecimiento**, dicho libro pueda ser publicado y difundido íntegro, como un modesto **homenaje** a su legado.

La coautora de **"Más allá del Canal de la Mancha"**, **Adriana García Castillo**, es licenciada en Periodismo, en 1996 obtuvo el primer lugar del Certamen Estatal de Ensayo Político Juvenil, ya ha escrito el libro **"Sí, soy rebelde. El impacto de la Posmodernidad en México"** (felicemente editado por la BUAP) y regularmente colabora en diversos medios con cuentos, artículos y reportajes.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Impoluto Periodista Rodolfo Ruiz (Lección de Ética)

Cuando se critica al poder hay que tener la cola corta.

Esto tendría que saberlo el periodista Rodolfo Ruiz, autor de dos columnas y director de E- Consulta.

Esto viene a colación por el reportaje que con la firma de la reportera Selene Ríos apareció ayer en el periódico Cambio.

Vea el lector:

La esposa del impoluto periodista, al decir de los documentos que dio a conocer Selene -ex reportera de Ruiz-, tiene dos trabajos que se contraponen y que ya empezaron a generar una polémica natural: es presidenta del Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento Poblano y representante de los patrones en la Junta Especial Número Cuatro de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje del Estado.

Como prueba flagrante, Selene Ríos publicó un laudo con la fecha del 25 de abril pasado en la que la señora Mónica Arroyo Soriano -en realidad: Mónica Arroyo de Ruiz- firma como "representante de los patrones" pese a que días atrás -el 7 de abril- fue designada magistrada presidenta del Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento de Puebla.

La reportera lo dice bien: la funcionaria "dobletea" funciones y viola el artículo 50 de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos, que a la letra dice: "Los servidores públicos para salvaguardar la legalidad, honradez, lealtad, imparcialidad y eficiencia que han de observarse en el servicio público, independientemente de las obligaciones específicas que corresponda a su empleo, cargo o comisión, tendrán las siguientes:

"(...) XI. Abstenerse de desempeñar algún otro empleo, cargo o comisión oficial o particular que la ley le prohíba
(...) XXI. Abstenerse de cualquier acto u omisión que implique incumplimiento de cualquier disposición jurídica relacionada con el servidor público".

Hay que recordar que en muchas otras ocasiones el periodista Ruiz ha señalado con peculiar énfasis ese tipo de irregularidades.

Para que el lector entienda mejor este tema lo dejo con el reportaje de Selene Ríos:

"La presidenta del Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento poblano, Mónica Arroyo Soriano, comete duplicación de funciones, pues al mismo tiempo es empleada del gobierno estatal como representante de los patrones en la Junta Especial Número Cuatro de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje del Estado, según se prueba en el laudo de fecha del pasado 25 de abril, incurriendo en una violación flagrante al artículo 50 de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos.

"El laudo del expediente número D-4/94/2005 del caso de Gilberto Fernando García Ramírez contra Limón Construcciones y Asociados tiene la rúbrica de Mónica Arroyo en su papel de "representante de los patrones", aún cuando la funcionaria fue designada desde el pasado 7 de abril como magistrada presidenta del Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento.

"Fuentes consultadas revelaron a CAMBIO que Mónica Arroyo continúa laborando en la Junta Especial Número Cuatro de la Junta Local de Arbitraje del Estado y que hasta el momento no ha presentado su renuncia, por lo

que percibe dos sueldos del erario: de parte del estado en la Junta Especial y de parte del Ayuntamiento capitalino.

“Además de percibir dos sueldos, Mónica Arroyo incurre en una violación flagrante a la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos, que prohíbe en el numeral 50 a los funcionarios a ejercer dos cargos oficiales.

“El artículo especifica: ‘Los servidores públicos para salvaguardar la legalidad, honradez, lealtad, imparcialidad y eficiencia que han de observarse en el servicio público, independientemente de las obligaciones específicas que corresponda a su empleo, cargo o comisión, tendrán las siguientes’

“Las fracciones I, XI y XXI especifican las prohibiciones de los servidores en su encargo público: ‘I. Cumplir con la máxima diligencia el servicio que les sea encomendado y abstenerse de cualquier acto y omisión que cause la suspensión o deficiencia de dicho servicio o implique abuso o ejercicio indebido de un empleo, cargo o comisión (...) XI. Abstenerse de desempeñar algún otro empleo, cargo o comisión oficial o particular que la ley le prohíba (...) XXI. Abstenerse de cualquier acto u omisión que implique incumplimiento de cualquier disposición jurídica relacionada con el servidor público’.

“Es preciso señalar la incompatibilidad de los cargos de Mónica Arroyo, debido a que en el Ayuntamiento se desempeña como la magistrada presidente encargada de los asuntos laborales, mientras en la Junta Especial Número Cuatro es la representante del gobierno estatal.

“En días pasados, trabajadores del Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento reclamaron despidos injustificados de parte de Mónica Arroyo Soriano, quien destituyó a los trabajadores a pesar de que cuentan con base en el Palacio Municipal.

“El argumento esgrimido por la funcionaria municipal y estatal fue una reestructuración, aunque los trabajadores defenestrados la acusaron por haberlos ofendido y despedido sin justificación”.

Hasta aquí la cita.

Hasta aquí la penosa circunstancia.

Termino con una frase célebre a la que Rodolfo Ruiz es tan adicto: “¿Quieres ser rico? Pues no te afanes en aumentar tus bienes, sino en disminuir tu codicia.

“Epicuro de Samos (341 AC-270 AC) Filósofo griego”.

No podrá quejarse el periodista del reportaje de Selene.

Y es que el señor Ruiz acaba de integrarse a un importante círculo de académicos y periodistas que busca por encima de todo la transparencia entre los servidores públicos.

En dicho círculo aparece, por cierto, de manera preponderante su cuñada: la señora Lilia Vélez.

Qué bonita familia.

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1968>

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el primer Proyecto de Prestación de Servicio (PPS), modelo de inversión privada que la administración morenovallista utilizará para la construcción del Centro Integral de Servicios, ya tiene su administrador.

El nombramiento recayó en Carlos Armando Osorio Cortina, actual director de Infraestructura Estratégica de la Secretaría de Infraestructura, lo que lo obliga a dirigir el procedimiento de licitación.

Proceso que si bien se lanzó la semana pasada, en realidad comenzará el próximo 4 de julio, con la venta formal de las bases de licitación.

Que el organismo de Carreteras de Cuota de Puebla que dirige Daniel Ortiz y Caso tiene un sentido de la oportunidad como pocos.

Pues resulta que decidieron que el mejor momento para iniciar los trabajos de mantenimiento mayor a la Vía Atlixcáyotl para atender la temporada de lluvias, es justamente cuando éstas ya están en marcha.

Y es que anunciaron que será en los próximos días cuando se arrancará con las obras de rehabilitación de seis kilómetros de vialidad en el sentido Atlixco-Puebla y parte del entronque, aunque sólo se trabajará en un carril, para no entorpecer la circulación.

También se dará mantenimiento menor con trabajos de reforzamiento a la obra complementaria, como son: construcción de cunetas, contracunetas, lavaderos, bordillos y muros de mampostería, así como estabilización y abatimiento de taludes.

Sin duda, lo suyo, lo suyo es la oportunidad.

Que la presentación en sociedad de la filial poblana de la cadena Telefórmula resultó un "parto de los montes".

Se anunció que estaría como padrino de lujo el gobernador del estado abriendo con una entrevista el espacio noticioso; que habría una alfombra roja con toda pompa y circunstancia.

Y habrá sido la lluvia, pero no se cumplió ni lo uno ni lo otro. Lo que sí se pudo ver fue una muy desorganizada producción, y a tres conductores de noticias leyendo las notas, hoja en mano.

Si, como se rumora, Telefórmula Puebla tiene detrás al exvocero Norberto Tapia Lastiniere, ahora se entiende por qué fue relevado del cargo.

<http://impreso.milenio.com/node/8982952>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Comicios en Edomex marcan puja al Senado

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, tendrá en su homologado federal, el priista Óscar Aguilar González, la "cuña" para que apriete" por la nominación a la fórmula al Senado de la República.

En un eventual escenario de alianza electoral federal del PRI con el Partido Nueva Alianza (Panal), Aréchiga deberá enfrentar los antecedentes de los comicios federales en el distrito electoral donde ha sido postulado.

En el 2009, contra todo pronóstico, el exdirigente de la sección 51 del SNTE fue postulado en el distrito federal con cabecera en Zacapoxtla por Nueva Alianza, y perdió frente al abanderado tricolor.

En esa ocasión Aréchiga dejó la coordinación de delegados del Issste para postularse a la diputación, y pese a todo el respaldo de magisterio y el Panal, sucumbió ante el abanderado priista.

Fue hasta el año pasado, en 2010, cuando Aréchiga logra acceder a la LVIII Legislatura del Congreso local, pero bajo el principio de representación proporcional.

Aguilar González, diputado por mayoría relativa, no quita el dedo del renglón y ya se prepara para participar en la puja por la nominación del PRI al Senado de la República.

El director del Instituto Poblano de la Vivienda deberá superar a los exediles de la ciudad capital, Enrique Doger Guerrero y Blanca Alcalá Ruiz.

Posterior a los comicios para elegir gobernador en el estado de México, en la entidad poblana y el resto de los estados arrancará la lucha interpriista, con un Enrique Peña Nieto más que perfilado a la candidatura presidencial.

En círculos priistas dan por hecho que Javier López Zavala y Mario Marín Torres no tienen ninguna posibilidad de aparecer en la lista de aspirantes a la fórmula al Senado. Ven también en el diputado federal Fernando Morales Martínez una alejada posibilidad, pese a su ascenso entre el morenovallismo.

La lista de diez aspirantes, entre los que figuran Juan Carlos Lastiri Quirós y Alejandro Armenta Mier, sonará muy fuerte después del domingo 3 de julio, y por ahora nadie puede asegurar que será el abanderado a la Cámara Alta por la entidad poblana.

<http://impreso.milenio.com/node/8982949>

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez)

De la oposición como objeto de decoro

Inútil como el semen de los ahorcados...

Sabina, sólo Sabina podría haber escrito definición tan correcta de la "oposición" poblana. Esa que lleva más de 100 días "calladita para verse más bonita".

Esa que hace como que nada pasa, cuando por igual se usa gas lacrimógeno contra vendedores de piratería que cuando según un periódico nacional, un funcionario se autoriza el pago de millones de pesos en un solo evento, que cuando se lanzan iniciativas contra mototaxis que jamás debieron existir o cuando se deja sin comer a miles de niños y amas de casa porque sus padres cometieron la maldad de trabajar para el gobierno pasado.

La oposición en Puebla es hoy tan útil como los muñequitos de Lladro en una vitrina.

Condescendiente como Santa Claus de centro comercial con todo aquel niño que se le siente en las piernas, la nulidad ha encontrado en las personas de Juan Carlos Lastiri –líder de lo que queda del PRI– y en José Luis Márquez, representante de la familia en el Congreso, a sus dos máximos exponentes.

Ambos son un cero a la izquierda, se han quedado arrodillados en un rincón temblando de miedo por criticar a un gobernador con excelentes números en las encuestas. Temen ser, ante su poca capacidad política –que no económica–, los loquitos de la cuadra. Tratan de hacer una oposición tan responsable, que caen en lo irresponsable dado su cómplice silencio, dado su cero actuar, dadas sus cero iniciativas.

Y es cierto: no se trata de oponerse por oponerse. Las malas compañías creen que el gobernador –hoy montado

en la cúspide de su popularidad- ha hecho bien su trabajo, pero eso no es extensivo a todo un gabinete que ha tenido yerros y al que una dosis de verdad con buen nivel no les caería mal.

La existencia de una oposición que represente a todos aquellos que se han quedado sin voz y que no comulgaron en las urnas con el actual mandato, es más que necesaria para la democracia y la buena marcha de los asuntos públicos. Es necesaria como lo es el ying para el yang, y el cielo para el infierno.

Hoy por hoy, la oposición es territorio virgen. Es tierra de nadie y similar a la existente en los primeros meses de la anterior gestión. Y aquel que lo entienda a tiempo (ojo, aspirantes a senadores y diputados del PRI), tendrá un amplio botín que echarse a la bolsa. Y digo "a tiempo" porque de nada vale que se les ocurra hacerlo en época electoral, porque hoy por hoy hay muchos temas que pueden darle nivel a su forma de hacer política. Haciéndolo pueden dejar claro que en Puebla existe la democracia y no hay temor de decir lo que nuestros representados piden o quieren, quien lo entienda y haga con nivel, dejará claro que sabe que en este apasionado juego donde la eternidad dura seis años, puede haber dueños del reloj... pero nunca del tiempo.

Con ánimo de ofender

La próxima semana estaré en condiciones de contarle todo el affaire entre el representante del gobierno de Puebla en el DF, y una publicación nacional que amenaza con no dejarlo en paz hasta que salde viejas deudas.

<http://impreso.milenio.com/node/8982955>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Grave la inseguridad en Puebla

En los últimos meses la inseguridad en Puebla ha ido creciendo sin que las autoridades del estado y el municipio más importante de Puebla hagan algo al respecto. Las cifras sobre la disminución de los delitos más comunes parecen maquilladas y una vil mentira.

La delincuencia en Puebla está desatada y va en aumento.

Los delitos comunes, particularmente el robo de autos, a casa habitación, a comercio, a transeúnte y a mano armada continúa sin novedad.

Y algo que ha llamado la atención últimamente es el hurto a comunicadores, a quienes tienen el digno y apasionante trabajo de informar los acontecimientos diarios del estado, del país y del mundo entero.

En últimas fechas un grupo de informadores han sido víctimas de la delincuencia, y lo peor es que los hechos se han dado a plena luz del día, en horas hábiles y de trabajo para las autoridades encargadas de garantizar la seguridad del estado.

Yo preguntaría, ¿de qué nos sirven los grandes y escandalosos operativos contra la piratería a quienes hemos sido víctimas de la delincuencia común?

Tan sólo la semana pasada, quien esto escribe fue un damnificado más de la ola de robos desatados en la capital del estado. Un negocio establecido, fruto del trabajo honrado y constante me fue asaltado y robado.

Sin embargo, lo mismo les sucedió a otros trabajadores de la noticia a quienes también les llovió sobre mojado.

Al reportero Marco Fierro, de 5 Radio, le dieron el clásico cristalazo. Le abrieron su auto y le robaron sus pertenencias en pleno centro histórico. Lo mismo le sucedió a la reportera Pilar Pérez Luna, de e-consulta, a quien de plano le robaron en su casa. Los ladrones ingresaron a su domicilio en Xonaca a plena luz del día y se llevaron todo lo que pudieron.

Mientras tanto, a Jesús Lemus, también reportero del mismo digital, la abrieron su vehículo y los rateros le quitaron el estéreo, ropa y artículos personales.

Y así podríamos contar otras historias más del municipio de Puebla, eso sí, todo sobre inseguridad. O en su caso, también, podríamos preguntar ¿quién es el siguiente?

Ojalá que los flamantes secretarios de seguridad del estado y del municipio, **Ardelio Vargas Fosado y Amadeo Lara Terrón**, respectivamente, hagan algo al respecto. Por cierto, si de verdad quieren desaparecer la delincuencia organizada entonces seguramente tendrán que organizar nuevos operativos como el registrado el fin de semana pasado en La fayuca.

Y es que no sólo en La fayuca pudiera haber piratería. También hay otros puntos -conocidos por todo mundo- donde pudiera haber eso y mucho, mucho más: La piedad, el mercado independencia, el Hidalgo, el Morelos, la 46 poniente, la cuchilla, el tianguis de San Isidro y otros más.

Así que utilizando la lógica de Ardelio Vargas, también estos lugares tendrían que ser erradicados.

El buzón de Posdata:

Al correo electrónico de Posdata ingreso el siguiente mensaje, sobre un caso polémico y muy discutido el sexenio pasado.

Juez de Tehuacán boicotea a Rafael Moreno Valle

LCC. Alfonso González Téllez

Columnista de Posdata

Presente

A través de este escrito le informamos que nuestros familiares son los ex policías acusados de golpear al ex diputado **José Manuel Benigno Pérez Vega**, mejor conocido como Pepe Momoxpan, y que su proceso no ha concluido debido a que el juez penal de Tehuacán, **Isauro Limón**, simplemente quiere boicotear al gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, para tener en Puebla una expedición pronta y expedita de la justicia.

La justicia federal ya determinó que la Averiguación Previa contra los policías de Tlacotepec de Porfirio Díaz está mal integrada y se desechó el delito de privación ilegal de la libertad y tortura, por lo que se pidió liberarlos de forma inmediata.

Lo anterior generó que los policías siguieran libres pero con la orden de firmar cada 8 días en el Juzgado Penal de Tehuacán, pero de forma deliberada el juez Isauro Limón ha retrasado la conclusión del proceso penal en afectación de la economía de los ex policías porque el dinero ya no les alcanza para viajar de Tlacotepec de Porfirio Díaz a Tehuacán cada ocho días.

Hace unas semanas se envió un escrito al juez para que se ampliara de 8 a 15 días el periodo de los ex policías para firmar en el Juzgado, pero no lo aceptó para presionar por sus caprichos a los ex gendarmes.

Por culpa y lentitud del juez Isauro Limón siguen sin cerrarse los procesos penales 214 / 2008 y 246 / 2008, pese a que se ordenó la liberación de los ex policías en la Segunda Sala Penal del Estado de Puebla bajo el número 875 / 2010.

Por la deliberada lentitud y por frenar la promesa del gobernador, Rafael Moreno Valle, sobre tener una justicia pronta y expedita, la defensa legal de los ex policías promovió un amparo para tratar de obligar al juez penal de Tehuacán a que resuelva el proceso.

Aquí el acto reclamado:

“ACTO RECLAMADO.- De la autoridad señalada como responsable lo es la inactividad a proveer y requerir al juez de origen (Juez Primero Penal de Tehuacán, Puebla) para que informe el estado en el que se encuentran los autos dentro del Proceso 214/2008 y su acumulado 246/2008, respecto del último resolutivo dictado dentro de la sentencia de segunda instancia en donde se ordenan careos entre los inculpados y los que deponen en su contra. Amparo que recayó en el Juzgado Sexto de Distrito. El cual está pendiente por resolverse”.

Ojalá y lo pueda publicar porque en Tehuacán no ha llegado el cambio prometido ni por el gobernador. Ni por el nuevo presidente municipal panista, Eliseo Lezama Prieto.

Gracias por su atención

Atentamente

Familiares inconformes de los ex policías

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Grave-la-inseguridad-en-Puebla&id=1234>

(Opinión/Carlos Meza)

¿Depuración o Reforma?

Para los Magistrados Salientes. Con sincero afecto (como epigrama)

La noticia reciente sobre la jubilación de cinco magistrados, ha sido tratada en diversos medios como el inicio de una purga, saneamiento o desinfección al interior del Poder Judicial del Estado, sin considerar ni detenerse a analizar el impacto que podría tener en la prometida reforma integral del mismo y seguir la danza del moscardón.

En artículos anteriores he opinado sobre la necesidad de hacer una depuración extensiva en la judicatura poblana, enfocada principalmente a los juzgados de primera instancia, como paso obligado e impostergable para que cualquier reforma prospere y con ello mejore sustancialmente la impartición de justicia en nuestro Estado. Sin embargo, dados los antecedentes de los magistrados retirados, considero que los calificativos vertidos esta vez por la prensa resultan excesivos, ya que los motivos de salud realmente fueron relevantes en esta ocasión. Incluso, debo reconocer que al menos en dos de los casos no se vislumbraba el retiro de los togados, dadas sus aptitudes y condiciones actuales.

Desde esta perspectiva y sin que de manera previa les pusieran una cabeza de caballo en la cama, luego de un análisis sosegado, queda claro entonces que los movimientos acordados no fueron resultado de una limpieza al interior del Tribunal. Tampoco obedecen a que los salientes fueran un serio obstáculo para la reforma integral del Poder Judicial. Simplemente, para quienes consensuaron la medida y pretenden impulsar la transformación judicial, resultaba conveniente abrir espacios para magistrados más frescos, afines y comprometidos con este

proyecto de largo alcance, a fin de garantizar la viabilidad del mismo, por lo menos eso se quiere que nos creamos.

En consecuencia, resolvieron empezar cortando por lo más delgado, en este caso los magistrados cuya jubilación podía explicarse como una decisión deliberada y conveniente para ambas partes, dadas sus razonables circunstancias personales; antes que "prescindir" de otros magistrados realmente engorrosos y sicalípticos, lo cual, junto con su previsible oposición manifiesta e incluso debido a ella, hubiera dado una lectura muy diferente a lo acontecido.

Lo anterior no quiere decir que estos desprendimientos y la resultante multiplicación de espacios no se vayan a dar en un futuro cercano por recelo, temor o falta de necesidad. Al contrario, me queda claro que gracias a este suceso, los prospectos visibles seguramente ya terminaron de medirle el agua a los tamales y preferirán poner sus barbas a remojar, antes que enfrentar una verdadera defenestración, que les desgaste en todos los aspectos y comprometa los beneficios que puede dispensarle una jubilación previamente acordada. Recordemos que el sistema estatal de pensiones no pasa por un buen momento y que cubrir las prestaciones de varios magistrados por concepto de jubilación, resulta una carga demasiado onerosa, que se vería aliviada si al final del proceso algunos decidieran "renunciar" a las mismas. Y un chupóptero lo es hasta el final. Ya lo dijo Nicolás Redondo y antes lo confirmé el bisabuelo de Rodrigo Rato.

En este punto, para quien se cuestione si semejante apertura de espacios puede interpretarse como una intromisión en el Poder Judicial o una claudicación de éste frente al Ejecutivo, cabe recordar que al ser un poder público, como los otros dos, no puede permanecer ajeno a las funciones políticas del Estado. Esto significa que la traída autonomía judicial y el principio de inamovilidad, no deben utilizarse como patentes de corzo ni para cobijar a sus integrantes bajo la apariencia de ser parte de un órgano con funciones meramente técnicas, donde la política y la transparencia no tienen cabida, con el fin de que puedan dedicarse de manera exclusiva, sin intromisiones de ninguna especie, a la administración de justicia (con minúscula) y de los negocios derivados de ésta, como sucede en los platos de tv con el "conde lequio".

En consecuencia, cualquier movimiento del Poder Judicial y más al interior del Tribunal Superior de Justicia, implica un ejercicio político evidente que los otros poderes y la sociedad no pueden desconocer ni apartarse del mismo, ya que incide de manera directa en el funcionamiento del Estado. Lo anterior permite admitir que los magistrados retirados seguramente querían permanecer más tiempo en el cargo por el cariño tomado a su labor y todo lo que ello les representaba, pero también que ante la determinación de varios actores políticos, tanto al interior como al exterior del Tribunal Superior de Justicia, y luego de una ardua labor de convencimiento (político también), finalmente aceptaron dar un paso al costado. ¿O acaso de verdad alguien espera que en un inédito momento de magnanimidad, desprendimiento o arrebató, un magistrado acepte desprenderse dadivosamente de tan alta investidura, en forma anticipada y sin intervención de nadie para irse a descansar y dar consejos en plan chanquete?.

Del mismo modo y para dejar en claro que lo que se pretende es reformar a fondo el Poder Judicial y no sólo "depurarlo" con unos cuantos movimientos y otras medidas efectistas, considero conveniente que la judicatura explore la posibilidad de emprender otros cambios igualmente importantes, como la institución de tribunales unitarios regionales que descarguen de trabajo a las salas, aprovechando las 6 regiones judiciales creadas a partir de la reciente reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial, y bajo cuya supervisión podrían quedar las innovadoras centrales de diligenciarlos.

De esta forma, los futuros retiros voluntarios de magistrados tendrían por objeto ajustar la exagerada cantidad de los mismos, para disminuir los gravosos costos económicos y políticos de jubilación y de esa forma evitar la consolidación de una plutocracia judicial, que se ha ido arraigando más por conveniencia financiera que política. Con ello se evitarían también las especulaciones y maledicencias de que las separaciones obedecen más a la necesidad de abrir espacios para la llegada de aliados políticos y juzgadores cómodos destinados a asumir el control del Pleno, que a un interés verdadero y desinteresado por reformar a fondo las estructuras y procedimientos de impartición de justicia en Puebla, acercándonos a los justiciables.

Tengo la esperanza entonces, de que Rafael, mi amigo el gobernador, no permita, como lo expresé en mi intervención radiofónica del viernes pasado la intromisión en plan drácula y pegando con bastón de ciego de las manos de Piña Olaya, de piñita (así con minúsculas) o de Melquiades Morales con su olor a lima limón y pidiendo a la "Andi & Lucas" se incluya en las futuras ternas a sus personeros y arrastrar a su mundo de sombras una vez más, la tan anhelada autonomía judicial. Queremos juristas probos y de antecedentes impecables y no secuaces o miembros de las pandas de los ex "gobernadores". No creo que sea menester nuestra presencia en el poder legislativo para opugnar y hacer revisión pulga a los antecedentes de los "encomenderos" con lo que se gestaría una atrocidad característica de los chupópteros de marras, anclándonos en el dedazo vertical de siempre y créanme que...ilo digo sin acritud!.

<http://periodicosintesis.com.mx/columnas/276/Carlos--Opinion/4422/Depuracion-o-Reforma>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Rebelión contra la designación de José Luis Bolaños en la UPN

Sin duda alguna, una de las peores decisiones que ha tomado la SEP –por medio de la subsecretaria de Educación Superior, María del Carmen Salvatori Bronca– en los cinco meses que lleva el actual gobierno ha sido nombrar a José Luis Bolaños González como nuevo director de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN), quien es un personaje que es ajeno al perfil de la institución, tiene antecedentes de haber sido acusado de actos de corrupción y de acoso laboral, y por si fuera poco, se le designó sin tomar en cuenta en lo más mínimo a la comunidad de docentes, investigadores y alumnos de la UPN.

Por esa razón en la tarde de este lunes, en respuesta a la designación de Bolaños González, quien fue rector de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP) en el sexenio marinista, se empezó a gestar una rebelión contra el funcionario que consistiría en la captación de un mínimo de 3 mil firmas de docentes y alumnos para protestar contra el nombramiento y señalar mediante un documento público los agravios cometidos por la SEP.

Durante una reunión que ayer realizó un grupo nutrido de profesores, se dio a conocer que en la subsele regional de Teziutlán de la UPN se ha determinado no dejar entrar al nuevo funcionario, ya que los integrantes de ese plantel consideran que fueron ignorados y no ven interés de las autoridades educativas de resolver los problemas que enfrenta la institución; como es que la universidad en los últimos años ha funcionado sin que la SEP le asigne un presupuesto y la mayor parte de los gastos se sufragan con aportaciones de los alumnos.

Este ambiente de malestar es resultado de que en la UPN se creía que se había pasado por la peor etapa de la universidad como resultado de los abusos que se cometieron en la gestión del director saliente José Pedro Valdez Martínez, quien llegó a ese cargo impulsado por el ex secretario de Educación, Darío Carmona García.

La principal inconformidad que había contra Valdez Martínez es que en los tres últimos años no se registraron avances académicos, no se resolvieron los problemas económicos de la universidad y se entregaron plazas de docentes a personas que no reunían el perfil profesional.

Ante tal antecedente, se creyó que en la renovación de la dirección se podía dar un cambio profundo en la institución, pese a los intentos fallidos que hubo de José Pedro Valdez de reelegirse.

En ese tenor, surgieron las candidaturas de las profesoras Felisa Ayala y Ofelia Piedad, quienes tienen doctorado en Pedagogía en la UNAM y diversas distinciones académicas. Se creía que ahora sí podía poner elegir a un director que pusiera el tema de la investigación y la docencia en el centro del quehacer de la UPN, que es la única institución dedicada a la profesionalización de los maestros del sistema educativo estatal.

Al final, quienes creyeron que se podía generar un cambio verdadero recibieron un balde de agua fría cuando se enteraron del nombramiento de José Luis Bolaños, quien es especialista en educación tecnológica, pero en pedagogía, que es la disciplina fundamental de la UPN.

Y por si fuera poco, José Luis Bolaños tiene el antecedente de que cuando estuvo al frente de la UTP se dedicó a perseguir y expulsar a los profesores que reclamaban la aplicación de derechos laborales y mejoras en esa universidad. Dicho de otra manera, es un represor.

Eso genera un panorama sombrío, ya que una situación contradictoria –y por que no decirlo ilegal– es que siendo la UPN una institución pública que prepara a profesores del sistema de educación pública, se mantiene con la aportación de cuotas privadas, de los alumnos, como si se tratara de una universidad privada. Cuando se supone que es obligación de la SEP el garantizar el funcionamiento de dicho centro de enseñanza superior.

Además, esas cuotas que se piden a los maestros que llegan a formarse a la UPN –muchos de ellos provenientes de comunidades rurales e indígenas–, son depositadas en un fondo, que llega a ser de hasta 30 millones de pesos al año, que no es fiscalizado por ninguna instancia de la universidad y de la SEP.

El malestar de los integrantes de la UPN se acrecentó porque la SEP solamente cambió al director de la universidad; no se interesó en los problemas que enfrenta la universidad, como es la falta de presupuesto; y nombra a un director sin el perfil mínimo que reclama el puesto.

Por si fuera poco, la salida de José Pedro Valdez Martínez se dio de manera autoritaria y violenta, ya que personal de Sedecap se presentó en la Universidad Pedagógica Nacional y extrajo los discos duros de las computadoras de la dirección, y al ex titular de la universidad no se le permitió despedirse del personal.

Valdez Martínez podrá haber sido un pésimo director, pero no son formas correctas ni civilizadas de como se le sacó de la UPN. Fue directivo de una institución de educación superior y lo mínimo que se podía pedir de la SEP, que dirige Luis Maldonado Venegas, es un poco de respeto y cordialidad.

En la reunión de profesores que hubo este lunes por la tarde, para diseñar protestas contra la designación de

Bolaños, los participantes aclararon que son ajenos a los intereses del director saliente José Pedro Valdez y que los agravios que se cometieron por parte de la SEP son los siguientes:

1. Se eliminó el sistema democrático que en los últimos nueve años permitió elegir a tres directores mediante el voto de los miembros de la comunidad de la UPN. Los inconformes, reconocen que es facultad de la Secretaría de Educación Pública nombrar al titular de la universidad, pero también consideran un grave desacierto que no se tomó en cuenta la opinión de profesores e investigadores.

2. La SEP cambió al director y no hizo ninguna propuesta para modificar las precarias condiciones en que funciona la UPN.

3. Nunca se explicó con qué criterio se designó al ex rector de la UPN, quien no reúne el perfil profesional para hacerse cargo de la Universidad Pedagógica Nacional.

<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/28/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

Violencia innecesaria

Cientos de locatarios del centro comercial Jorge Murad Macluf "La Fayuca" exigieron este lunes la renuncia del secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, a quien calificaron de "represor" y "delincuente", por haber sustraído sin orden de cateo alguna la mercancía de más de 60 negocios de este lugar.

Vargas Fosado ha dado ya dos muestras del espíritu violento que lo caracteriza, pues en las incursiones que ha tenido contra sendas franjas del comercio informal –"La Fayuca" y la zona de la 46 Poniente– se ha distinguido por la represión sin miramientos, aunque en los hechos no se ha inhibido la venta de mercancía apócrifa ni sus acciones han significado golpes de peso a la delincuencia.

En todo caso, resulta desorbitada la forma en como Ardelio Vargas pretende controlar la seguridad pública. Hemos insistido en este espacio en que la intención del servidor público más parece la de querer enviar un mensaje de fuerza y autoritarismo que la de resolver los problemas de delincuencia de fondo.

La desbordada actitud del secretario queda más expuesta si se considera que Puebla es un estado con muy bajos índices de criminalidad y en donde hace décadas no se ve a una autoridad recurriendo a la primera oportunidad al recurso de la violencia y la represión para poner orden.

Es importante hacer un llamado al gobierno estatal para que no se embarque en una política de represión que no lleva a ningún puerto bueno. Debe insistirse en el diálogo, la negociación y el entendimiento para tratar de dirimir los problemas que hay en la entidad y no apostar a que el miedo pueda ser un mitigador de necesidades que tienen su fundamento en cuestiones más graves, como la carencia de empleo.

<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/28/puebla/editorial.php>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera columna/Oscar López)

• Ardelio Vargas, otra vez en el ojo del huracán • Los antorchistas y Blanca Alcalá • Punto a favor de Lalo Rivera

El operativo duramente cuestionado que se llevó a cabo la tarde del domingo en el mercado Jorge Murad que todos conocemos como La Fayuca, vuelve a colocar al Secretario de Seguridad Pública Ardelio Vargas Fosado en el ojo del huracán, pues la fallida "estrategia" dio como resultado varias personas, visitantes, resultaran lesionadas a causa de los gases lacrimógenos que, según explican los comerciantes y quienes ahí se encontraban haciendo compras, los arrojaron los elementos policiacos y no el grupo de choque a quien ayer responsabilizó el funcionario.

En varios noticiarios de radio fue cuestionado ayer sobre la imprudencia de realizar un operativo de decomiso en medio de la más alta afluencia al lugar, pues, sin justificar la actividad que pudieran realizar algunos de los vendedores del sitio, sí es muy cuestionable el "poco tino" de aventar a la policía en un horario donde se registra un número importante de visitantes, sobre todo porque esos elementos de seguridad están bajo las órdenes de un hombre experto en tácticas de seguridad.

Vargas Fosado se apresuró a señalar que los horarios y las formas de realizar el operativo lo decidió Finanzas a través de su dirección de Comercio Exterior y no él, además de asegurar que fue un grupo de choque de los comerciantes quienes iniciaron la agresión, aunque los testimonios digan lo contrario.

En fin, tal parece que los acontecimientos relevantes como los operativos en Palmarito, en la zona de la 46 poniente y ahora en La Fayuca, tienen todo menos estrategias de inteligencia al momento de actuar, independientemente de que se trate de hechos encaminados a terminar con mafias, esto se ve empañado por la estrategia tan empañada que se emplea en cada caso.

Característico de su "modus operandi", la amenaza de Antorcha Campesina que lanzó durante su aniversario el pasado domingo, no les resultará como en otras ocasiones. Que no se les olvide la reciente declaración del Gobernador Rafael Moreno Valle, a propósito de la manifestación que hicieron los dueños de mototaxis para permitirles su operación: este gobierno no responde a presiones ni chantajes.

Claro, los mototaxis no son miles como los antorchistas, sin embargo la política será la misma, mejor sería buscar otras vías, pues la ausencia del gobernador en su celebración, así como del Secretario de Gobierno, dejan claro lo que ya se dijo.

Por cierto que en esa reunión, se aprovechó el momento para "destapar" a Blanca Alcalá como candidata al senado, luego de la lluvia de halagos hacia su persona.

Hay quienes dicen que ese "detalle", fue el beso del diablo a la ex presidenta municipal.

CONFETI...Sin duda una estrategia inteligente de Eduardo Rivera para contrarrestar el descontento de los cuerpos policiacos y de tránsito por los cambios en sus actividades...se los primeros en cotizar al Infonavit para que pronto puedan tener derecho a una vivienda, seguro que dará buenos resultados...después el beneficio de ampliará para todos los sindicalizados.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3573

Contra911sq
Informativa
www.contra911sq.com

(La Radiografía/Fabián Gómez)

La mafia del Cereso de Tepexi

El director general de los Ceresos en Puebla Roberto Olivares Mojica y el ex director del Cereso de Tepexi de Rodríguez Julio César Mireles Silva, han logrado que ese reclusorio sea un paraíso de la impunidad porque los funcionarios que laboran ahí han pasado de ser simples empleados a cómplices de todo lo que se maneja.

De entrada, Mireles Silva está feliz porque acaba de llegar a suplirlo su compadre y amigo Julián Moreno Pineda, un perfecto inepto y desconocedor del sistema penitenciario.

Este hombre en busca de mostrar buenas intenciones está a punto de nombrar a diferentes subdirectores que no gozan de prestigio y mucho menos honorabilidad, pues todos trabajaron al lado de Mireles Silva.

Va la lista de los candidatos a ocupar las diversas direcciones y sus características

En la subdirección de Seguridad y Custodia llegará Sergio Trujeque, una marioneta más de Mireles Silva, quien llega a relevar a Lucio Peralta.

En la subdirección Administrativa llegará la pareja de Mireles desde hace casi 10 años de nombre Angélica Centeno, quien ocupará el lugar de Rubén Darío.

En la subdirección Jurídica llegará Angel Nieva Rivera, otro perfecto títere de Mireles, quien llegará a suplir a Luz María López Bolaños.

En la subdirección Técnica quedará Felipe Anaya, compadre de grado de Mireles, quien sustituirá a Verónica Neri, ampliamente conocida por todos en el Cereso de Tepexi.

De ese tamaño es la suciedad que se respira en el Cereso de Tepexi y que al parecer está a punto de perpetuarse porque todos parecen una hermandad dispuesta a seguir gozando el dinero sucio que proviene de lo inimaginable en ese paraíso de la impunidad.

Por cierto: Me cuentan que Julio César Mireles Silva se siente protegido del subsecretario de Seguridad Pública Segismundo Doguin Garay, y por eso llegaba en estado de ebriedad a su trabajo y se permitía acosar a cuanta mujer se le parara enfrente.

Y para rematar, no hay que olvidar a los hermanos Arnulfo y Jesús Ibáñez Luna, mejor conocidos como los caciques del Cereso de Tepexi, quienes en complicidad con Nicolás Tecuatzin se llevan a embriagar al actual director del penal para seguir gozando de todo tipo de canonjías.

Así de feliz está la fiesta en la cloaca donde han hecho un verdadero paraíso de la impunidad.

Los desconocidos

Ocurrió en el Centro Comercial de Angelópolis. Tres funcionarios del gobierno de Rafael Moreno Valle estaban platicando por la fuente de la zona de restaurantes y ni siquiera uno fue saludado por el público que circulaba por el lugar.

Dos de ellos eran Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud y Mario Rincón González, subsecretario de Gobernación. Ambos pasaron como perfectos desconocidos, por lo que pueden descartarse para participar en una

elección constitucional porque sus bonos políticos simplemente son inexistentes. O sea: Ni siquiera los conocen en su casa.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01



(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)

La Puebla de Palafox VS la Puebla de Lalo Rivera

La nueva visita de Juan de Palafox y Mendoza a Puebla, ha servido para ratificar la condición religiosa y mocha de las autoridades poblanas y de los representantes populares que dirigen a Puebla capital.

El ahora beato es solo sinónimo de santidad y convoca a nuestros representantes: presidente municipal, regidores, y diputados, a organizar peregrinaciones y celebrar a través de la beatificación, convocados por la iglesia, pero nunca la causa han sido las virtudes palafoxianas en plena época colonial en la Nueva España, que van mucho más allá de su aparente, supuesta o confirmada religiosidad.

En tanto en la capital de la República Mexicana se celebran encuentros y Jornadas cívico culturales sobre Juan de Palafox y Mendoza y se habla sobre los aportes en los terrenos de la educación, la arquitectura, la aplicación de la justicia, el combate a la corrupción, la defensa del reino, el rescate de la personalidad del Rey, una nueva y diferente manera de ejercer el poder, en Puebla, la tradicional, la católica, la levítica, sólo se rescata su faceta "milagrosa" y se le rinde adoración como hombre de otro mundo.

"Palafox: hombre de múltiples facetas" es una de tantas conferencias, ésta dictada por Manuel Olimón, sólo para rescatar la variada riqueza intelectual de Palafox y que es omitida y ninguneada por Eduardo Rivera Pérez y acólitos que lo acompañan en el gobierno municipal.

Apenas el cinco de junio anterior, aquí, en el [Coloquio de los perros](#), escribí sobre las variadas facetas de la personalidad del ahora beato y sorprende, que con la llegada de las reliquias en el pasado fin de semana, toda su trayectoria haya sido borrada por escasos huesos no autenticados.

Nunca como ahora la trillada frase: tenemos el gobierno que merecemos.

<http://www.poblnerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41639-la-puebla-de-palafox-vs-la-puebla-de-lalo-rivera.html>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Operativos policíacos

Los comerciantes del mercado Jorge Murad, conocido popularmente como "La Fayuca" por la naturaleza de lo que se vende en sus locales, por años han mantenido una estabilidad y garantías que les da sus buenas relaciones con los jefes de los cuerpos de seguridad pública de todos los niveles -federal, estatal y municipal- y que son parte de actos de corrupción que se reflejan en que las acciones de decomiso o no se realizaban en el pasado y cuando llegaban no había nada, porque ante un "aviso oportuno" tenían tiempo suficiente para vaciar todo.

Fue la madrugada de la semana pasada cuando encabezados por Agentes Federales de Investigación y Policía Estatal, los inspectores de la Dirección de Comercio Exterior de Finanzas llegaron hasta el lugar y fueron recibidos con una lluvia de proyectiles y después de media hora de refriega, se retiraron los policías antes de que saliera el sol. Los comerciantes declararon entonces que no había pasado nada y que era una revisión sin que se hubiese decomisos. No fue así.

En el operativo del domingo pasado -16:30 horas en jornada familiar y con buena asistencia de compradores- ya no estuvieron convocados los AFIS y solo llegó la estatal, sin que hayan dado oficialmente versiones de los motivos.

Nuevamente la seguridad del mercado confrontó a la fuerza pública pero en esta ocasión hubo daños contra menores y madres de familia que resultaron intoxicados con gases. Hay testimonios gráficos -fotografías y videos- de que salieron de las armas policíacas aunque el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, explicó

que lanzaron gases desde los techos del mercado que están elaborados con sarricida y mercurio y son más tóxicos que los oficiales.

El uso de fuerza excesiva y los daños colaterales que genera no son justificables por ningún motivo, porque si bien la autoridad tiene la obligación de que se cumpla la ley, en este caso abatir el contrabando y la venta de mercancía ilegal, también los ciudadanos que solo acudieron a comprar no tienen porque sufrir las consecuencias de un enfrentamiento de esta naturaleza.

La impunidad con la que han actuado por años los comerciantes, sus distribuidores y protectores no son un secreto, es un mercado muy concurrido y siempre tiene mercancía de reciente adquisición, es a ellos y a sus grupos de choque a los que deben detener más que con operativos con acciones de las procuradurías y castigarlos, a ellos si, con todo el peso de la ley.

Se puede entender que los policías actuaron el domingo pasado en calidad de coadyuvantes pero alguien tiene que advertir de los riesgos y cumplir con los protocolos oficiales que limitan los operativos si está la población civil puede sufrir las consecuencias.

Hasta el cierre de este espacio no había noticias de detenidos por la agresión que aseguraron sufrieron policías e inspectores y cabe la pregunta ¿dónde está el procurador Carranca?

El estilo de Ardelio Vargas de hacer su trabajo para que se cumpla la ley ya es conocido, él recibe órdenes y las cumple, pero está generando una percepción de excesos que poco contribuyen a la confiabilidad que los ciudadanos deben tener en sus cuerpos de seguridad.

Es hora de revisar cuándo si es indispensable que el Estado ejerza hasta sus últimas consecuencias su derecho monopólico del uso de la fuerza a riesgo de que se le tome socialmente como el enemigo y a quienes si delinquen como las víctimas.

La impunidad es uno de los peores males que padece México y Puebla no es la excepción, por años hemos tomado como normal la venta de contrabando que es una acción ilegal, pero vale la pena que se les sancione desde que llegan a nuestros puertos y fronteras y se les detenga cuando cruzan las carreteras nacionales, no que se le persiga solo en domingo y ante familias que fueron usadas como escudos de la delincuencia y eso los jefes policiacos no pueden ni deben ignorarlo.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

(Angelopolitanas)

Un verdadero guiño fue el que le hizo ayer desde el Complejo Cultura de la UAP, la dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Elba Esther Gordillo, al jefe del gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard, ahora que Nueva Alianza busca candidato propio a la presidencia de la República.

Y es que buen comienzo tuvo el Congreso Nacional de Derecho, Economía y Políticas Públicas con el tema "Gobiernos de Coalición y políticas públicas alternativas para México", que organizó la "ebrardiana" Fundación Equipo, Equidad y Progreso y la Autónoma de Puebla en el teatro del Complejo Cultural y que concluye mañana con una conferencia magistral del gobernador Moreno Valle y la presencia del jefe del Distrito Federal.

Ayer, destacaron las conferencias del secretario de Educación del DF, Mario Delgado Carrillo y Emilio Zebadúa, presidente de la Fundación SNTE, quienes hablaron de la necesidad de mejorar las escuelas en el país, el papel que deben jugar los padres de familia y el bono demográfico que representan los jóvenes.

@

Delgado es el delfín de Marcelo Ebrard para sucederlo en el gobierno del Distrito Federal y maneja bien su discurso, cifras y datos sobre su tema. Por la tarde, destacó el investigador Agustín Basave, quien planteó dos escenarios para renovar el sistema político mexicano: el parlamentarismo, como el más viable, y el presidencialismo que, dijo, se ha agotado.

Explicó como se encarece actualmente la negociación entre los partidos en México para lograr las reformas, de las crisis de las partidocracias y que los países que no resuelven la equidad y la desigualdad, son quienes enfrentan más problemas y tienen menos democracia.

Hoy continuarán, con la participación de funcionarios del gobierno poblano, investigadores de distintas instituciones y representantes de distintos partidos, todos en torno a la discusión de políticas públicas alternativas para un gobierno plural que emane de una coalición.

@

Ahora resulta que el Consejo General del Instituto Federal Electoral aprobó ayer el acuerdo por el cual se especificó que los servidores públicos no podrán utilizar vehículos oficiales para transportarse en eventos proselitistas, se supone que eso está normado pero ellos emitieron un reglamento y se enfrascaron en una larga discusión sobre el derecho de réplica y la transmisión de anuncios en medios electrónicos.

Pablo Gómez, consejero del poder Legislativo y senador del PRD, propuso especificar expresamente que el

presidente de la República, gobernadores, al jefe de Gobierno del DF y los servidores públicos en general no podrían acudir en horas y días hábiles a mítines, marchas, asambleas, reuniones o eventos públicos que tengan como finalidad promover o influir en el voto a favor o en contra de un partido político o candidato o incluso, promover la abstención.

Qué tal, más candados y facultades para una onerosa burocracia electoral que más que fortalecer la democracia derrocha el presupuesto, como si este país no padeciera de pobreza extrema. Y esos son los árbitros imparciales.

@

El secretario de Salud del gobierno poblano, Jorge Aguilar Chedraui, es un político feliz y es que autoridades federales reconocieron su trabajo por considerar que es la primera entidad en el país en "ejercer el liderazgo y fortalecer la fusión rectora del sector salud" a través de la coordinación de todas las instituciones vinculadas al sector.

Puebla ofrece a la población servicios integrales a través de la red hospitalaria de instituciones federales y locales lo que no se ve en otros estados. En verdad, buen trabajo del funcionario y voluntad política del gobernador.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

EL POPULAR

Diario Informativo de Puebla

(Carlos Gómez)

ASF: COBAEP, de los peores del país

Luis Maldonado Venegas, titular de la SEP, y **Refugio Rivas**, líder depuesto del SUTCOB, no han entendido que su pelea hundirá más al Sistema del Colegio de Bachilleres de Puebla (**COBAEP**).

Su cerrazón.

Su interés político y económico.

Y su ego, no les permite ver que **el sistema está en plena decadencia** y puede caer más por su culpa.

Ya quedaron atrás los años de gloria de los **Colegios de Bachilleres de Puebla**.

Hoy es un sistema educativo rehén de intereses políticos.

Hoy nadie quiere estudiar ahí, y los estudiantes que van a esos planteles es porque no les queda de otra.

Una muestra, una sola, de la decadencia del COBAEP es la evaluación hecha por la **Auditoría Superior de la Federación** al sistema en el país.

En ese estudio se advierte que Puebla está debajo de la cobertura del promedio nacional que es del 9.3 de los jóvenes entre 16 y 18 años.

Aquí el contundente reporte de la ASF:

"En el ciclo escolar 2009-2010 la modalidad colegio de bachilleres en las 26 entidades federativas donde operó, registró una cobertura de 9.3%, respecto de la población de entre 16 a 18 años del país. Se determinó que seis colegios de bachilleres registraron coberturas por debajo de la nacional: Veracruz, 7.9%; Puebla, 6.6%; Tamaulipas, 6.2%; Estado de México, 2.5%; Jalisco, 2.4%; y Coahuila, 1.4%. La Secretaría Educación Pública no estableció indicadores ni metas para evaluar el cumplimiento del objetivo sectorial de fortalecer el acceso en el sistema de enseñanza media superior, mediante la modalidad de colegio de bachilleres en las entidades federativas".

Otra revelación de la misma ASF indica que Puebla también falla en el promedio de absorción de estudiantes.

Aquí el dictamen:

"En el ciclo escolar 2009-2010, la modalidad COLBACH-ODES registró una tasa de absorción promedio de 21.6% en las 26 entidades federativas, en donde en 4 entidades con alta demanda de educación media superior los colegios de bachilleres registraron tasas de absorción inferiores al 9.5%, por ello en esas entidades federativas no se ampliaron las oportunidades educativas: Puebla obtuvo una tasa de absorción de 9.4%; Tamaulipas, de 9.3%; Jalisco, de 4.2%, y el Estado de México, de 3.9%, y la Secretaría de Educación Pública no formuló indicadores con sus correspondientes metas para medir el cumplimiento del objetivo sectorial de ampliar las oportunidades educativas de los colegios de bachilleres en las entidades federativas".

¿Qué opinan **Luis Maldonado y Refugio Rivas**?

Sin duda, **debe darles vergüenza** y urge que se pongan a trabajar para rescatar este sistema.

** ** *

Ardelio Vargas, secretario de Seguridad Pública, aseguró a **Televisa Puebla** que los locatarios de **La Fayuca** usaron los gases lacrimógenos contra los policías en la gresca del pasado domingo.

Hay videos que lo desmienten.

Fue la policía la que usó los gases contra los comerciantes.

Una más del secretario.

Una mentira más para justificar **la represión y los excesos.**

¿Y **Marcia Martiza Bullen**?

Está bien que ya se va, pero debería alzar la voz.

Los actos de represión está a la orden del día y ella simplemente no ve, ni oye nada.

¿Quiere algún cargo en el gobierno de Moreno Valle?

¿O por qué no dice nada?

** ** *

Sigue la campaña de hostigamiento contra el ex juez, **Enrique Romero Razo.**

El **Tribunal Superior de Justicia** reactivó un proceso administrativo que se le inició en el 2010.

Mañana le cuento los detalles.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>

